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Présidentielle 2024 / Algérie :

Tebboune annonce officiellement sa candidature

tebboune :

“Le PIB de l’Algérie sera de 400 milliards USD en 2027”

Président de lA  réPublique:

 Le programme électoral consacré au 
parachèvement des réalisations  

C’est désormais officiel. 
Le président sortant, 
Abdelmadjid Tebboune 

se présentera lors des élections 
présidentielles du 7 septembre 
prochain pour briguer un second 
mandat.
Le chef de l’État a fait l’annonce de 
sa candidature pour la magistrature 
suprême lors de l’échéance électorale 
du 7 septembre 2024 aujourd’hui, 
jeudi 11 juillet 2024, à l’occasion 
de sa rencontre périodique avec les 
représentants des médias nationaux.
Ainsi, à la question du journaliste 

sur son intention de briguer un 
deuxième mandat présidentiel, A. 
Tebboune a répondu : “En réponse 
au souhait exprimé par la jeunesse 
ainsi que par plusieurs associations 
et partis politiques, il me semble 
qu’il est temps pour moi d’annoncer 
ma candidature.”
“Dès lors, a poursuivi le président 
sortant, si le peuple décide de 
m’accorder sa confiance, j’en serai 
ravi, sinon j’aurais accompli mon 
devoir, ou du moins une partie de 
celui-ci ; et ce sera au prochain 
président de continuer le travail 

d’édification.”
Les élections présidentielles en 
Algérie auront lieu le samedi 
7 septembre 2024, de manière 
anticipée, pour des raisons 
“techniques”, a précisé le Président.
Tebboune va présenter le bilan de 
son premier mandat aux Algériens
Par ailleurs, Abdelmadjid 
Tebboune a affirmé qu’il présentera 
prochainement le bilan global de 
son premier mandat devant la presse 
algérienne.
Dans ce sillage, le président de la 
République a rappelé que “tout 

le monde est témoin” que son 
quinquennat a permis d’augmenter 
significativement les revenus de 
l’État et de faire cesser l’hémorragie 
du Trésor public.
Il a aussi attiré l’attention sur le fait 
que, grâce au travail de la justice, 
l’Algérie a pu récupérer des dizaines 

de milliards de dollars d’argent 
dilapidés et détournés. Allusion faite 
aux procès pour corruption intentés 
contre les anciens oligarques.
Pour rappel, l’Autorité nationale 
indépendante des élections (ANIE) 
a fait savoir dimanche dernier – 7 
juillet 2024 – que 34 postulants à la 
candidature pour la présidentielle du 
7 septembre ont retiré les formulaires 
de souscription des signatures 
individuelles.
Après l’examen des dossiers, l’ANIE 
annoncera la liste définitive des 
candidats le samedi 27 juillet  2024.

Le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, a 
souligné jeudi à Alger que les 

performances économiques récentes 
de l’Algérie la préparent à intégrer le 
groupe des économies émergentes.
Selon l’Algérie Presse Service, lors de 
son entrevue médiatique périodique 
au Palais du Peuple, le président 
Tebboune a déclaré que “tout ce que 
nous avons réalisé était un premier 
jalon pour que notre économie 

devienne véritablement celle d’un 
pays émergent”.
Il a également réaffirmé son ambition 
de faire atteindre à l’Algérie un PIB 
de “400 milliards de dollars/an à 
l’horizon 2027”.
Selon le président, “tous les indicateurs 
annoncés sont réels et reconnus 
par les institutions internationales, 
notamment la Banque mondiale et le 
Fonds monétaire international”.
Une croissance économique reconnue

En évoquant certains de ces 
indicateurs, qui attestent de “la 
puissance actuelle” de l’économie 
nationale, M. Tebboune a noté 
l’augmentation des recettes de l’État, 
la fin des pertes importantes du Trésor 
et la récupération de fonds dilapidés, 
estimés en milliards de dollars.
Il a également mentionné 
l’enregistrement de milliers 
d’investissements auprès de 
l’Agence algérienne de promotion de 

l’investissement (AAPI), la hausse 
de la valeur des exportations hors 
hydrocarbures et la suspension des 
importations de plusieurs produits, 
en particulier des matériaux de 
construction, qui faisaient augmenter 
le coût des logements.
Par ailleurs, le président a affirmé 
que ses visites dans les différentes 
wilayas du pays lui avaient montré 
que “le peuple est satisfait” des 
progrès en matière de développement, 

ajoutant que “le peuple fait désormais 
la différence entre la démagogie et 
la réalité et entre le mensonge et la 
vérité”.

Le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 
qui a annoncé son intention 

de se présenter pour un deuxième 
mandat présidentiel, a indiqué 
que son programme électoral sera 
consacré au parachèvement des 
réalisations et aux efforts visant à 
mener l’Algérie à bon port.
Lors de son entrevue médiatique 
périodique au Palais du peuple, 
diffusée jeudi soir, le président 
de la République a annoncé son 
intention de se présenter pour un 
deuxième mandat présidentiel “à 
la demande de plusieurs partis et 
organisations politiques et non 
politiques et de la jeunesse”.
“Les importantes réalisations 
accomplies, dont je suis fier, ont 
été concrétisées grâce au peuple 
algérien”, a dit le président de 
la République, rappelant qu’il 
s’était présenté lors de sa première 
candidature à la Présidence de la 
République comme “le candidat 
de la jeunesse et de la société 
civile”. “Le pire dans de tels 
parcours c’est de rester au milieu 
du gué avant d’arriver à bon port”, 
a-t-il estimé.

Aussi, a-t-il assuré qu’il continuera 
sur cette lancée en tant que candidat 
pour un deuxième mandat, 
adressant ses remerciements aux 
partis politiques l’ayant soutenu.
L’Algérie est aujourd’hui “un 
pays redouté militairement, 
politiquement et sur d’autres 
plans” et “tout le monde reconnaît 
ses exploits, l’adversaire avant 
l’ami”, a affirmé le président de 
la République, soulignant que la 
prochaine étape, s’il est plébiscité 
par le peuple, sera consacrée à 
“l’ancrage de ce qui a été initié”.
Le président de la République 
a rappelé, dans ce contexte, que 
son mandat actuel avait en fait 
était réduit à deux ans et demi, 
les efforts ayant été concentrés, 
les deux premières années, sur 
la lutte contre la issaba et les  
répercussions de la pandémie de 
Covid-19.
“Les Algériens sont aujourd’hui 
conscients que leur pays est en 
sécurité”, a-t-il poursuivi.
“Ils ont le droit d’accepter ou de 
refuser”, a-t-il dit en référence 
à son annonce de candidature, 
rappelant que “le peuple est 

souverain”.
Et de dire sa “foi profonde, 
depuis son plus jeune âge, dans 
les capacités de l’Algérie à écrire 
l’histoire”.
Le président de la République 
est, par ailleurs, revenu sur 
d’anciennes pratiques délétères 
qui, a-t-il dit, “rappellent aux 
Algériens un passé douloureux 
alors que nous parlons d’Algérie 
nouvelle”. Ces pratiques “doivent 
cesser”, a-t-il insisté.
Après avoir réaffirmé que 
“l’Algérie et son peuple 
ont triomphé de la +contre-

révolution+”, le président de la 
République a mis en garde contre 
“les résidus et les opportunistes à 
l’affut”, rappelant leurs tentatives 
de créer un climat d’instabilité 
par des actes de sabotage et des 
agressions contre les membres 
du corps médical, ainsi que leurs 
tentatives de provoquer des 
pénuries. “Ces pratiques n’étaient 
pas sans contrepartie”, a-t-il fait 
observer.
“La cinquième colonne mobilisée 
par des parties étrangères participe 
de cette même entreprise, plusieurs 
pays souhaitant l’instabilité 

de l’Algérie car sa stabilité est 
synonyme de puissance dans 
plusieurs domaines”, a expliqué le 
président de la République.
“Les Algériens ont compris 
aujourd’hui que la bataille était 
réelle et que nous avons franchi de 
grands pas vers la victoire”, a-t-il 
enchaîné.
Evoquant le rôle des membres 
de la communauté algérienne à 
l’étranger dans le processus de 
développement global, le président 
de la République a rappelé les 
efforts consentis par l’Etat pour 
protéger leurs intérêts, ce qui a 
renforcé leur nationalisme.
Concernant sa visite de travail et 
d’inspection effectuée, mercredi, 
dans la wilaya de Tizi Ouzou, 
le président de la République a 
affirmé qu’elle était “réussie sur 
tous les plans”.
Après avoir remercié la population 
pour l’accueil chaleureux qu’elle 
lui a réservé, le président de la 
République a soutenu que “la 
wilaya de Tizi Ouzou mérite toute 
l’attention”
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Président de lA réPublique:

Les réalisations économiques de l’Algérie la préparent
 à rejoindre les économies émergentes

tebboune l’A ProMis:

L’aide à l’habitat rural passera à 100 millions

Le premier ministre, Nadir Larbaoui, préside une réunion 
gouvernementale

Le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 
a affirmé, jeudi à Alger, que 

les indicateurs positifs réalisés par 
l’Algérie en matière économique 
au cours des dernières années la 
préparaient à rejoindre les économies 
des pays émergents.
Lors de son entrevue médiatique 
périodique, au Palais du Peuple, le 
président de la République a affirmé 
que “tout ce que nous avons réalisé 
était un premier jalon pour que notre 
économie devienne véritablement 
celle d’un pays émergent”.
Le président de la République a, dans 
ce contexte, réitéré son engagement 
visant à permettre à l’Algérie 

d’atteindre un PIB de “400 milliards 
de dollars/an à l’horizon 2027”.              
“Tous les indicateurs annoncés sont 
réels et reconnus par les institutions 
internationales, notamment la 
Banque mondiale et le Fonds 
monétaire international”, a-t-il dit.
Evoquant certains de ces indicateurs, 

qui témoignent de “la puissance 
actuelle” de l’économie nationale, le 
président de la République a rappelé 
que les recettes de l’Etat avaient 
augmenté, que la saignée du Trésor 
relevait du passé et que l’Algérie 
avait récupéré les fonds dilapidés 
estimés en milliards de dollars.
Il a également cité l’enregistrement 
de milliers d’investissements 
auprès de l’Agence algérienne 
de promotion de l’investissement 
(AAPI), l’augmentation de la valeur 
des exportations hors hydrocarbures 
et la suspension des importations 
de plusieurs produits, notamment 
des matériaux de construction qui 
faisaient augmenter le coût des 

logements réalisés.
Il a affirmé, à cet égard, que ses 
visites dans les wilayas du pays 
avaient montré que “le peuple est 
satisfait” de ce qui a été accompli en 
matière de développement, assurant 
que “le peuple fait désormais la 
différence entre la démagogie et 
la réalité et entre le mensonge et la 
vérité”.
Sur le dossier du logement, le 
président de la République a réaffirmé 
l’engagement de l’Etat à assurer un 
logement décent aux citoyens, en 
éliminant progressivement l’habitat 
précaire qui subsiste, rappelant 
la disponibilité des capacités 
financières pour la concrétisation des 

programmes annoncés.
“Nous avons surmonté les difficultés 
(...) et beaucoup progressé dans notre 
démarche visant à remettre l’Algérie 
sur les rails du développement et à en 
faire une puissance économique, en 
réponse aux besoins des citoyens”, 
a-t-il soutenu.
Ce succès demeure “partiel” car “le 
chemin est encore long”, a estimé 
le président de la République, qui a 
annoncé, par là même, son intention 
de se présenter pour un deuxième 
mandat présidentiel en réponse à 
la demande des citoyens en vue de 
parachever ce processus.

Tizi-Ouzou, le 11 juillet 2024 
– Le Président Abdelmadjid 
Tebboune a effectué hier 

(mercredi 10 juillet 2024), une 
visite de travail et d’inspection dans 
la wilaya de Tizi-Ouzou, au cours 
de laquelle il a annoncé une série 
de mesures importantes visant à 
relancer le développement local et à 
répondre aux besoins des citoyens.
Parmi les annonces phares, 
l’augmentation de l’aide à l’habitat 
rural de 300 000 DA pour la porter 
à 1 000 000 de DA (100 millions de 
centimes), une mesure déjà appliquée 
dans les wilayas de Khenchela et 
Tissemsilt.
Cette initiative vise à soutenir les 
populations rurales et à contribuer 
à l’amélioration de leurs conditions 
de vie.
A. Tebboune a également plaidé pour 
la création de zones industrielles 
dans chaque daïra de la wilaya. “Tout 
Algérien est libre d’investir dans son 
pays pour créer de la richesse”, a-t-
il déclaré, soulignant l’importance 

d’encourager l’investissement et 
l’entrepreneuriat local.
À cet effet, il a rappelé que 8 000 
projets d’investissement nationaux 
et 130 projets d’investissement 
étrangers ont été recensés en 
moins d’une année, réitérant son 
engagement à accompagner tous les 
porteurs de projets.
Dans le domaine de la santé, le 
Président a posé la première pierre 
d’un nouveau Centre Hospitalo-
Universitaire (CHU) d’une capacité 
de 500 lits. Ce nouvel établissement, 
qui devrait être achevé avant fin 
2025, ambitionne d’être un “pôle 
d’excellence” en matière de soins 
médicaux.
Pour désengorger les CHU de la 
wilaya, la construction d’autres 
hôpitaux de 60 à 100 lits est 
également prévue.
Le plan d’investissement massif 
annoncé devrait contribuer à stimuler 
le développement économique local, 
à créer des emplois et à améliorer la 
qualité de vie des citoyens.

L’habitat rural en Algérie : De quoi 
s’agit-il et comment en profiter ?
L’habitat rural en Algérie se 
présente comme une solution clé 
pour le développement des zones 
rurales et l’amélioration du cadre 
de vie des populations locales. 
Ce programme vise à soutenir les 
ménages ruraux dans la construction 
d’un logement décent par le biais 
de l’auto-construction, favorisant 
ainsi leur implication active et leur 
appropriation du processus.
La participation active du 
bénéficiaire est essentielle. Il doit 
mobiliser un terrain, et contribuer à 
la réalisation du logement, y compris 
les travaux intérieurs.
Avant cette décision, l’aide à l’habitat 
rural s’élevait à 700 000 DA pour 
l’ensemble du territoire national, 
à l’exception des dix wilayas du 
Sud (Adrar, Tamanrasset, Illizi, 
Laghouat, Biskra, Béchar, Ouargla, 
El Oued, Ghardaïa et Tindouf) où 
elle était fixée à 1 000 000 DA.
Bien entendu, l’octroi de l’aide 

financière pour le logement rural est 
soumis à des conditions d’éligibilité 
spécifiques.
Ainsi, pour bénéficier de cette aide, 
les demandeurs doivent répondre 
aux conditions suivantes :
• Justifier d’un revenu (du 
ménage) inférieur ou égal à six (06) 
fois le salaire national minimum 
garanti (SNMG).
• Ne pas avoir déjà bénéficié 
d’une aide de l’État pour le logement.
• Ne pas être propriétaire 
d’un logement ou d’un terrain à bâtir.

• Ne pas avoir bénéficié 
d’un logement locatif social sauf 
engagement de restitution.
L’APC sélectionne ensuite les 
postulants et transmet la liste à 
la wilaya. Après contrôle par le 
ministère, la liste définitive est 
validée par le Wali et envoyée 
à la CNL  (Caisse Nationale du 
Logement), pour octroi de l’aide.
Les bénéficiaires doivent respecter 
un cahier des charges et lancer les 
travaux dans les 60 jours qui suivent 
la publication des résultats.

Le jeudi, le premier ministre, 
Nadir Larbaoui, a présidé 
une réunion gouvernementale 

axée sur divers sujets critiques, 
incluant :
• La justice,
• Les finances,
• La pêche,
• La lutte contre les drogues,
• L’urbanisme.
Cette rencontre marque un pas 
significatif vers la concrétisation 
des objectifs stratégiques du 
gouvernement, visant à moderniser 
et renforcer divers secteurs clés du 

pays.
Lutte contre le trafic de drogues
La réunion a débuté par des 
félicitations aux autorités publiques 
pour les mesures rigoureuses 
adoptées contre le trafic de drogues 
et de substances psychotropes. 
Selon un communiqué de presse de 
la réunion, le gouvernement a salué 
ces efforts notables qui démontrent 
un engagement sans faille contre ce 
fléau transfrontalier.
La discussion a ensuite porté 
sur les moyens de maintenir une 
mobilisation constante et soutenue 

contre le trafic de drogues, intégrée 
dans une stratégie globale et 
multidimensionnelle. Cette stratégie 
vise à protéger la société des 
dangers des substances illicites tout 
en collaborant avec les partenaires 
internationaux pour une lutte efficace 
et coordonnée.
Modernisation de la baie d’Alger
La réunion a également inclus une 
présentation sur l’avancement du 
projet de modernisation de la baie 
d’Alger. Ce projet s’inscrit dans la 
vision stratégique du président de la 
République pour le développement 
et la modernisation de la ville à 
l’horizon 2030.
L’objectif est de transformer la baie en 
un espace urbain moderne, attractif et 
durable, favorisant ainsi le tourisme 
et améliorant la qualité de vie des 
habitants. La modernisation prévoit 
des infrastructures innovantes, des 
espaces verts, et des installations de 
loisirs, tout en respectant les normes 
environnementales.
Réforme du Système Judiciaire

Dans le secteur de la justice, la 
réunion a évalué les progrès réalisés 
dans l’adaptation du cadre juridique 
aux dispositions de la Constitution 
de 2020. Les réformes visent à 
améliorer les services publics et à 
garantir le bon fonctionnement du 
système judiciaire.
Les discussions ont porté sur les 
initiatives en cours pour optimiser 
les procédures judiciaires, renforcer 
la transparence, et assurer une 
meilleure accessibilité aux services 
de justice pour tous les citoyens.
Nouvelles régulations financières
Un autre point crucial de la réunion 
a été l’examen d’un projet de décret 
exécutif définissant les délais 
de paiement des dépenses et les 
modalités de recouvrement des 
recettes. Ce projet vise à renforcer 
les règles de gestion basées sur la 
transparence et à unifier les relations 
entre les ordonnateurs de dépenses et 
les comptables assignés.
L’objectif est d’optimiser la 
gestion financière publique, de 

garantir une utilisation efficiente 
des fonds publics, et d’améliorer la 
transparence financière.
Développement de la pêche et de 
l’aquaculture
Dans le cadre du suivi des 
directives présidentielles sur le 
développement des produits de 
la mer, le gouvernement a écouté 
une présentation sur la stratégie de 
développement de l’aquaculture 
et de la pêche jusqu’à 2030. Cette 
stratégie a pour but d’améliorer 
l’approvisionnement du marché 
national en produits de la pêche, 
contribuant ainsi à la sécurité 
alimentaire.
Les discussions ont exploré les 
moyens de renforcer le cadre 
réglementaire régissant les activités 
de pêche et d’encourager les 
investissements dans le secteur de 
l’aquaculture. L’accent a été mis 
sur l’innovation et la durabilité pour 
assurer un développement équilibré 
et respectueux de l’environnement.
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insCriPtion des élÈVes en 1 e Année PriMAire:

Réouverture demain dimanche de la plateforme numérique

eduCAtion :

Une conférence nationale 
pour évaluer les 

opérations réalisées 
et parachever celles 
liées à la clôture de 

l’année scolaire

l ’ACAdéMie Algérienne des sCienCes et 
des teCHnologies (AAst):

Ouverture des candidatures 
en qualité de membre

La plateforme numérique 
dédiée à l’inscription des 
élèves en première année 

primaire pour l’année scolaire 
2024-2025 sera rouverte à partir 
de dimanche prochain, a annoncé 
jeudi le ministère de l’Education 
nationale dans un communiqué.
“Suite à l’annonce, le 4 juillet 
2024, des résultats des inscriptions 

des élèves en première année 
du cycle primaire pour l’année 
scolaire 2024-2025, soit 97% 
du total des enfants nés entre le 
1er janvier et le 31 décembre 
2018, le ministère de l’Education 
nationale informe les parents 
d’élèves n’ayant pas procédé à 
l’inscription de leurs enfants, que 
la plateforme numérique dédiée à 

l’opération sera rouverte à partir 
de dimanche prochain”, lit-on 
dans le communiqué du ministère.
Aussi, les parents sont invités 
à soumettre les demandes 
d’inscription de leurs enfants 
à travers l’espace qui leur 
est réservé via le lien https://
awlyaa.education.dz , précise le 
ministère, ajoutant qu’ “il leur 

suffit de remplir le formulaire 
numérique d’inscription en 
première année primaire et de 
choisir l’établissement scolaire 
qui leur convient”.
Les parents sont aussi priés 
d’imprimer et de garder le 
formulaire et le reçu de validation 
de l’inscription, conclut le 
communiqué.

Le ministre de 
l’Education 
nationale, 

Abdelhakim Belaabed, a 
présidé, jeudi soir, une 
conférence nationale pour 
évaluer les opérations 
réalisées et s’enquérir de la 
disponibilité des directions 
de l’éducation en vue 
d’achever les opérations 
liées à la clôture de l’année 
scolaire 2023-2024, indique 
vendredi un communiqué 
du ministère.
“M. Belaabed a 
présidé, jeudi soir, une 
visioconférence, qui s’est 
déroulée en présence de 
cadres de l’administration 
centrale et de directeurs 
de l’Education, pour 
évaluer les opérations 
réalisées au cours de la 
semaine et s’enquérir de la 
disponibilité des directions 
de l’Education en vue de 
parachever les opérations 
liées à la clôture de l’année 
scolaire 2023-2024”, 
précise le communiqué.
Dans le cadre du suivi et 
de l’évaluation des travaux 

restants pour la clôture de 
l’année scolaire, le ministre 
a insisté sur “l’impératif de 
respecter les délais de mise 
en œuvre” et ordonné de 
prendre toutes les mesures 
nécessaires pour “une 
bonne” organisation des 
examens professionnels le 
samedi 13 juillet.
Concernant le suivi 
minutieux et l’évaluation 
de la disponibilité des 
directions de l’Education 
pour la rentrée scolaire 
2024-2025, conformément 
aux résultats de la 
conférence nationale 
tenue du 29 juin au 2 
juillet 2024, le ministre de 
l’Education nationale a 
informé de l’organisation 
d’une conférence nationale 
en présence des directeurs 
de l’Education dans les 
prochaines semaines. 
A cette occasion, une 
commission a été mise 
en place pour préparer et 
organiser cette rencontre, 
conclut le communiqué du 
ministère.

Le président de l’Académie 
algérienne des sciences et 
des technologies (AAST), 

Pr Mohamed Hichem Kara, a 
annoncé mardi à Alger, l’ouverture 
des candidatures en qualité de 
membre à l’Académie, au profit des 
chercheurs et des savants algériens, 
de l’intérieur et de l’extérieur de 
l’Algérie.
Lors d’une journée d’information, 
tenue à la Bibliothèque nationale 
d’Algérie (BNA), en présence 
du ministre de l’Economie de la 
connaissance, des Start-up et des 
Micro-entreprises, Yacine El-Mahdi 
Oualid, du président de l’Agence 
nationale de la sécurité sanitaire 
(ANSS), Pr Kamel Sanhadji, 
du Commissaire des Energies 
renouvelables et à l’efficacité 
énergétique, Noureddine Yassaa 
et du président de l’Académie 
algérienne de la langue arabe 
(AALA), Cherif Meribai, en plus de 
représentants de plusieurs instances 
et établissements officiels, M. 
Kara a fait savoir que l’inscription 
“commencera à partir de jeudi 
11 juillet jusqu’au 10 septembre 
prochain” via le site électronique: 
www.aast.dz.
Cet appel à candidatures dans sa 
première édition visant la sélection 
de 25 nouveaux membres, intervient 
après le parachèvement par 
l’Académie de toutes les étapes et 
procédures juridiques nécessaires 
pour sa formation, après son 
introduction dans la Constitution du 
pays en tant qu’organe consultatif, 
et après l’adoption récente de 
son règlement intérieur et de son 
organisation administrative, a 
indiqué l’intervenant.
Et d’ajouter que “toutes ces 
réalisations ont été accomplies 
grâce aux orientations du président 
de la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, ayant relancé notre 
rétablissement après un gel de 
plusieurs années”.
Il a affirmé dans ce sens, que “cette 
reconnaissance en faveur de notre 
établissement contribuera à la mise 
en œuvre du programme du président 
de la République, pour la réalisation 
de projets visant la diversification 
de l’économie nationale, tout en 
tenant compte des développements 
scientifiques et technologiques, 
outre la promotion de l’innovation”.
Rappelant les principes de base et les 
modalités de vote au sein de l’AAST, 

le président de l’Académie a précisé 
que “la candidature en qualité de 
membre à l’AAST est systématique 
au poste ouvert. Le choix du nouveau 
membre se fait conformément à une 
opération codifiée commençant par 
la présentation avant de passer aux 
débats et au vote”.
Créée en mars 2015 en vertu d’un 
décret présidentiel et placé auprès 
du Président de la République, 
“l’AAST est une instance de 
référence indépendante dans 
les domaines des sciences et 
des technologies composées 
de personnalités algériennes 
respectueuses établies en Algérie 
et à l’étranger, ainsi que d’autres 
personnalités de l’étranger”, a relevé 
M. Kara.
Cette instance scientifique est 
constituée actuellement de 43 
membres fondateurs (après le décès 
de 3 membres) ayant été choisi 
par un jury international dont 11 
femmes et 6 membres établis à 
l’étranger”, a-t-il fait savoir, ajoutant 
que “le nombre total d’académiciens 
devrait atteindre 250 membres dont 
50 membres associés de différentes 
nationalités”.
Soulignant que “la qualité de 
membre à l’Académie est un 
honneur, mais aussi une lourde 
responsabilité”, M. Kara a indiqué 
que “le membre élu doit prendre 
part aux activités collectives de 
l’ASST à travers les missions qui lui 
sont assignées, à savoir la réflexion, 
l’analyse et la proposition (...). La 
fonction consiste en l’émission 
d’avis et de rapports tout en 
formulant des recommandations 
à l’adresse de la communauté 
scientifique et les décideurs ainsi 
qu’à tous nos compatriotes via la 
diffusion et la généralisation de la 
culture scientifique et technique”.
Par ailleurs, le président de l’AAST 
a fait savoir qu’à partir du 11 
juillet, un appel à candidature sera 
lancé depuis Constantine pour la 
participation au “Grand prix de 
l’Académie” intitulée “le Prix du 
jeune chercheur” dédié aux jeunes 
chercheurs algériens spécialisés 

dans les différents domaines 
scientifiques et technologiques.
De son côté, le ministre de 
l’Economie de la connaissance, des 
Start-up et des Micro-entreprises a 
souligné que l’Académie “joue un 
rôle important à travers l’orientation 
des politiques du gouvernement 
vers la prise des meilleures mesures 
visant à développer les sciences, 
la diffusion des connaissances et 
du numérique, et l’encouragement 
de la recherche scientifique et 
technologique”.
Elle ‘”permet également à un nombre 
de chercheurs et d’enseignants de 
participer à cet effort national pour 
le développement de la recherche 
scientifique et technologique de 
notre pays”, a-t-il ajouté.
Le ministre a fait observer que 
son secteur constituait un “un 
trait d’union entre le monde 
de la recherche scientifique et 
technologique et celui de l’économie, 
en permettant la commercialisation 
des technologies développées dans 
les universités et les centres de 
recherche sur les marchés algériens 
et internationaux”.
Il a, par ailleurs, rappelé les 
efforts consentis par l’Algérie 
dans ce domaine à travers 
différents mécanismes de soutien 
et d’encouragement, notamment 
l’avant-projet de la loi sur 
l’économie de la connaissance et 
les  startups (en cours d’examen), 
qui a pour objectif “l’amélioration 
des mécanismes d’accompagnement 
des startups et des entreprises 
innovantes, l’optimisation, à raison 
de 3%, des dépenses en matière 
de recherche et de développement 
dans les cinq prochaines années, 
outre la promotion des cadres de 
coopération entre les différents 
acteurs, y compris les centres de 
recherche, les universités et les 
établissements économiques, ainsi 
que le renforcement du transfert 
technologique”.
Cette journée d’information a 
été marquée par la présentation 
de plusieurs interventions des 
membres de l’Académie portant sur 
ses missions et objectifs pendant 
dix ans de sa création, ainsi que 
des explications exhaustives sur 
le processus de candidature des 
nouveaux membres de l’Académie 
et les différents conditions et critères 
requis.
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Un Forum économique à Montréal sur les 
opportunités d’investissement en Algérie

Faid évoque les opportunités 
d’investissement avec le Groupe malaisien 

“Lion”

Une forte délégation du CREA en 
mission économique à Montréal

energie et Mines:
Arkab reçoit une délégation 
du Groupe malaisien “Lion”

Rencontre d’affaires avec une délégation du ministère 
congolais des Industries minières et de la Géologie

Un Forum économique 
sur les opportunités 
d’investissement 

en Algérie a été organisé à 
Montréal (Canada), marqué par 
des rencontres B2B “fortes et 
fructueuses” entre les opérateurs 
des deux pays, indique jeudi 
un communiqué du Conseil du 
renouveau économique algérien 
(CREA).
La rencontre a été organisée par 
le CREA, en partenariat avec le 
Conseil du Patronat du Québec 
et le Conseil de Développement 
économique Algérie-Canada 
(CDCA), dans le cadre de la 
mission économique qu’effectue 
le CREA à Montréal, du 8 au 
14 juillet, regroupant une forte 
délégation de chefs d’entreprise, 
explique l’organisation patronale.
Ce Forum économique algéro-
canadien a vu la présence de 
l’ambassadeur d’Algérie à 
Ottawa, Nourredine Sidi Abed, 
l’ambassadeur du Canada à 
Alger, Michael Callan, le Consul 
général d’Algérie à Montréal, 
Mohamed Zergot et de plusieurs 
personnalités algériennes 
académiques et scientifiques 
installées au Canada.
Après l’allocution introductive 
du président du CREA, Kamel 

Moula, sur le climat des affaires, 
ainsi que les opportunités 
d’investissement en Algérie, un 
film sur le potentiel économique 
algérien a été diffusé et 
“grandement apprécié par les 
opérateurs canadiens qui ont pu, 
ainsi, découvrir les réalités du 
pays”, souligne le CREA.
Les opérateurs économiques 
canadiens ont ensuite suivi quatre 
communications présentées 
par des opérateurs algériens 
sur les secteurs des énergies 
renouvelables et des mines, de 
l’industrie pharmaceutique, de 
l’agriculture et de l’industrie 
agroalimentaire.
Le directeur général de l’Agence 
algérienne de promotion de 
l’investissement (AAPI), Omar 
Rekkache, a présenté, de son côté, 
la plateforme de l’investisseur 
et les modalités de traitement 

des dossiers d’investissement, a 
ajouté le communiqué, notant que 
la présentation a eu “un impact 
très positif sur les opérateurs 
économiques canadiens”.
“L’ensemble des informations 
données a permis des rencontres 
B2B fortes et fructueuses entre 
les opérateurs des deux pays”, 
souligne l’organisation patronale, 
se félicitant du “grand succès 
rencontré par le Forum auprès 
des opérateurs économiques 
canadiens et des premières 
opportunités de partenariat 
enclenchées entre les chefs 
d’entreprise des deux pays”.
Dans ce sillage, le communiqué 
a fait part de la signature d’un 
mémorandum d’entente entre 
le CREA et le CDCA et d’un 
prochain protocole d’accord entre 
le CREA et le Conseil du patronat 
du Québec (CPQ) qui vont 
permettre, a-t-il relevé, de “tracer 
des feuilles de route communes”.
“La mission économique a 
pleinement joué son rôle dans 
le changement du regard porté 
par les opérateurs canadiens 
sur l’Algérie et va permettre 
un réel renforcement des liens 
économiques et commerciaux 
entre les deux pays”, a-t-on 
encore souligné de même source.

Le ministre des Finances, 
LaazizFaid, a reçu mercredi 
à Alger, une délégation du 

Groupe malaisien “Lion”, conduite 
par son P-dg, Tan Sri Datuk Seri 
Utama William Chang, avec 
laquelle il a évoqué les opportunités 
d’investissement en Algérie, indique 
un communiqué du ministère.
Lors de cette rencontre, tenue au 
siège du ministère, les discussions 
ont porté essentiellement sur “les 

opportunités d’investissement en 
Algérie, notamment pour ce qui 
est des projets industriels que le 
Groupe malaisien envisage de lancer 
prochainement en Algérie en vue 
de l’exploitation et la production 
de l’aluminium et de la sidérurgie”, 
explique le document.
Les deux parties ont également 
évoqué “les opportunités de 
coopération et de partenariat dans 
de nombreux domaines d’intérêt 
commun, tels que les énergies 
renouvelables et le tourisme”, a fait 
savoir la même source.
A cet effet, le ministre a fait part 
à son interlocuteur des mesures 
prises par le Gouvernement pour 
encourager l’investissement et 
faciliter l’entrepreneuriat.
La partie Malaisienne s’est dite 

“rassurée” quant aux bonnes 
conditions d’investissement offertes 
par l’Algérie, et ce, à la faveur de “la 
panoplie de réformes entreprises par 
les pouvoir publics pour améliorer 
l’écosystème de conduite des 
affaires”.
Elle a également salué “la volonté 
sincère de notre pays pour réunir 
toutes les conditions favorables à 
la mise en place d’une coopération 
fructueuse et mutuellement 
bénéfique”.
En fin, les deux parties se sont 
engagées à “œuvrer de concert afin 
de garantir la réussite et le succès de 
ce partenariat stratégique et en vue 
de concrétiser les projets porteurs de 
la croissance et du développement 
économique dans une démarche 
gagnant-gagnant”.  

Une forte délégation de chefs 
d’entreprise du Conseil 
du renouveau économique 

algérien (CREA) a entamé une mission 
économique à Montréal (Canada), dans 
le cadre de la célébration du soixantième 
anniversaire des relations diplomatiques 
entre l’Algérie et ce pays d’Amérique du 
Nord, indique lundi un communiqué du 
CREA.
Le séjour, qui s’étale du 8 au 14 juillet, 
“sera marqué par de nombreuses 
rencontres avec les institutions et les 
opérateurs économiques du pays”, a fait 
savoir l’organisation patronale.
La délégation algérienne a été accueillie 
lundi au nouveau siège de la Fédération 
des Chambres du Commerce du Québec 
où il lui a été présenté le programme 
COREX qui vise à faciliter et à favoriser 
les échanges commerciaux entre 
le Québec et les Etats du Nord-Est 
américain.
“Ce programme duquel le CREA 
souhaite s’inspirer permet aux jeunes 
exportateurs d’accéder à des ressources 
et des conseils pratiques pour mieux se 
préparer à l’acte d’export”, a précisé la 
même source.
Par ailleurs, le CREA et la Fédération 
des Chambres de commerce du Québec 
se sont accordés sur une feuille de route 
pour établir des connexions entre les 
entreprises algériennes et canadiennes 
notamment dans les secteurs agricoles, 

industriels et miniers.
L’occasion a été également pour une 
rencontre conviviale entre la délégation 
et les membres de le diaspora algérienne 
qui exercent dans le secteur économique 
aux fins de tisser des liens et célébrer 
ensemble le 62ème anniversaire de 
l’indépendance, a fait savoir le CREA.
Toujours dans le cadre de sa mission 
au Canada, une visite au Technoparc 
de Montréal, un parc d’affaires 
scientifiques et technologiques à 
vocation internationale est prévue mardi, 
ainsi qu’un lieu de recherche et de 
développement commercial qui regroupe 
plus d’une centaine d’entreprises.
En partenariat avec le patronat canadien, 
le Conseil du développement économique 
Canada-Algérie, le CREA organisera 
mercredi un forum économique entre les 
entreprises algériennes et canadiennes 
au cours duquel seront présentées 
les opportunités d’investissement en 
Algérie.
La suite du séjour sera consacrée aux 
“rencontres bilatérales entre le CREA et 
diverses institutions économiques ainsi 
qu’avec des personnalités économiques 
membres de la diaspora”, conclut le 
communiqué du CREA. 

Le ministre de l’Energie et 
des Mines, M. Mohamed 
Arkab a reçu, jeudi à Alger, 

une délégation du Groupe malaisien 
“Lion”, conduite par son P-dg, M. 
Tan Sri Datuk Seri Utama William 
Chang, indique un communiqué du 
ministère.
Lors de cette audience, qui s’est 
tenue en présence de cadres du 
ministère, les deux parties “ont 
évoqué les voies de coopération 
et d’investissement concernant les 
futurs projets industriels du Groupe 
malaisien en Algérie, à l’instar 
de l’exploitation des ressources 
minières, et la fabrication des 
panneaux photovoltaïques”, précise 
la même source.
Les deux parties ont examiné 

également d’autres formes de 
coopération liées aux projets 
d’industrie de transformation 
et leurs besoins en énergie 
durable, lesquelles s’appuient sur 
la formation, le transfert de la 
technologie, la promotion du produit 
local et la création de la richesse et 
de l’emploi, selon la même source.

L’inspecteur général du 
ministère de l’Energie 
et des Mines, Mohamed 

Boudali, a tenu, mercredi à Alger, 
une rencontre d’affaires avec une 
délégation du ministère congolais des 
Industries minières et de la Géologie, 
conduite par l’inspecteur général du 
ministère, John Romuald Mombo, 
qui effectue une visite de travail en 
Algérie, a indiqué un communiqué 
du ministère de l’Energie et des 
Mines.
Lors de cette rencontre, tenue au 
siège du ministère en présence de 
ses cadres, du président de l’Agence 
nationale des activités minières 
(ANAM), de représentants du 

groupe “SONAREM” et de l’Agence 
du service géologique de l’Algérie 
(ASGA), M. Boudali a présenté un 
exposé sur le secteur de l’Energie et 
des Mines et les établissements sous 
tutelle, ajoute le communiqué.
Selon la même source, l’accent a 
également été mis sur l’axe de cette 
rencontre qui intervient en réponse 
à la demande de la République du 
Congo Brazzaville pour renforcer 
la coopération et tirer profit de 
l’expérience algérienne en matière 
de contrôle technique et administratif 
dans le domaine minier.
A cet effet, M. Boudali a rappelé les 
missions principales de l’Inspection 
générale du ministère, affirmant 

“l’engagement de l’Algérie, 
conformément aux orientations du 
ministre de l’Energie et des Mines, 
à soutenir et à accompagner la 
République du Congo à travers le 
transfert de l’expérience algérienne 
dans le domaine du contrôle technique 
et administratif, notamment en 
matière d’élaboration et la mise en 

œuvre des lois en vigueur en Algérie, 
afin d’assurer le bon déroulement 
des activités minières et de préserver 
l’environnement”, selon la même 
source.
Le programme de visite de la 
délégation congolaise comprend 
plusieurs rencontres qui se tiendront 
au niveau de l’ASGA, de l’ANAM 
et du siège de la Direction générale 
de la Société nationale de recherche 
et d’exploitations minières 
“SONAREM”.
Ce programme intervient en vue 
d’approfondir les pourparlers et 
les concertations sur les moyens 
de renforcer la coopération entre 
les deux pays dans le domaine 

de la gestion des infrastructures 
géologiques, de recherche, 
d’exploitation, de production et 
de transformation des ressources 
minières, tout en échangeant les 
expertises et la formation et en 
développant le capital humain.
La visite de la délégation congolaise 
s’inscrit dans le cadre de la mise en 
œuvre des conclusions de la visite de 
travail effectuée par le ministre de 
l’Energie et des Mines, Mohamed 
Arkab, à la République du Congo 
Brazzaville en mai dernier, pour 
renforcer et dynamiser les relations 
de coopération algéro-congolaises 
dans le domaine de l’Energie et des 
Mines, rappelle le ministère.



Ade / reCouVreMent des CréAnCes

Campagne de sensibilisation envers les retardataires

Les services de  l’ADE   
ont lancé une série 
de  campagnes  pour le 

recouvrement des redevances. 
En application d'un programme 
d'action élaboré et organisé 
visant le recouvrement des 
créances en retard, des équipes 
mixtes ont adressé des mises en 
demeure aux  mauvais payeurs, 
a-t-on appris  de source proche. 
L’ADE  a eu recours aux coupures 
d’eau   pour  pousser les citoyens 

retardataires à honorer leurs 
règlements  vis-à-vis de l’ADE 
soucieuse de récupérer son dû, 
tout en prenant en considération 
des cas sociaux et en accordant 
des échéanciers de paiement. 
Selon, notre source, qui  signale 
qu'à l'instar des précédentes 
opérations lancées, les mauvais 
payeurs ont été classés en trois 
catégories, à savoir ceux qui 
cumulent des arriérés  depuis plus 
de six mois et qui feront l'objet 
de coupures  s'ils ne règlent pas 

leurs arriérés après les mises en 
demeure adressées. Il y a ensuite 
ceux qui n'ont pas réglé leurs 
redevances depuis trois mois 
et qui seront destinataires de 
mises en demeure avec des dates 
butoirs pour le paiement de leur 
créances et, enfin, la catégorie 
de ceux qui n'ont pas réglé leur 
dû pendant moins de trois mois. 
Ces derniers recevront des 
lettres de rappel les sommant 
de se rapprocher des différentes 
agences pour s'acquitter de leurs 

dettes.
Malgré les facilitations 
accordées à ses clients pour 
régler les factures impayées, 

l'ADE  enregistre des créances 
importantes. Ce qui cause 
d'énormes préjudices financiers 
à cet organisme. 

Sihem.Ferdjallah
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CHu ‘’ibn roCHd’’ / serViCe gYnéCologie

Les patientes satisfaites après la 
rénovation du service

AnnAbA / PréVention des ACCidents 
de lA route

Les policiers et gendarmes mènent des 
campagnes de sensibilisation sur les 

RN16, RN21 et RN44 

La police traque les motos et 
dresse son bilan du mois de juin

AnnAbA / sÛreté de WilAYA 

Arrestation de deux 
individus et récupération 

d’un véhicule volé

Lʼhôpital universitaire 
‘’Ibn Rochd’’ 
d'Annaba, 

notamment le service 
d'obstétrique et de gynécologie 
vient de  réaliser des travaux 
complets de réhabilitation et 
de réaménagement grâce à 
un important budget alloué à 
cet effet. Malgré les travaux 
plusieurs femmes ont été prises 
en charge pour un accouchement 

sachant que cette structure recèle 
des compétences médicales 
avérées.  Les services qui ont été 
réhabilités sont  l'unité post-
partum, l'unité post-opératoire, 
l'unité de gynécologie, l'unité 
d'accouchement naturel, l'unité 
de grossesse grave, l'unité de 
bloc opératoire.
Les travaux  d’innovation du 
service d'obstétrique et de 
gynécologie ont été réalisés 
selon des normes élevées afin 

d'optimaliser les soins des 
patientes.
Durant les travaux  le service  a 
garantie au moins 75 pour cent 
de la couverture des activités 
médicales des femmes enceintes 
d'Annaba.
 La direction générale du 
CHU Ibn Rochd d'Annaba  à 
transmis lors de ces travaux 
des informations aux autorités 
concernées afin d'éviter les 
renvois aléatoires de femmes 
enceintes vers ledit service 
en provenance du reste des 
hôpitaux. Et vers les wilayas  
voisins, seuls les cas incurables 
et graves ont été  transférés.
Lors de la publication des 
photos de ce service après les 
travaux les citoyens ont été 
vraiment satisfait car vraiment 
un grand changement à eu lieu et 
l’hôpital recéle des compétences 
introuvables ailleurs .

Dans le cadre de la 
poursuite des opérations 
de coordination et de 

collaboration au cours de la 
saison estivale 2024, les services 
de police et de  la gendarmerie 
nationale d'Annaba ont lancé des 
campagnes de sensibilisation à 
la prévention des accidents de la 
route,  sous le slogan « Ensemble 
pour une saison estivale sans 
accidents », au niveau des 
postes de contrôle de sécurité 
fixes sur les RN16, RN21, et 
RN44, et sur le littoral, hier, le 
09 juillet 2024. Une campagne 
commune de sensibilisation 

a été organisée au niveau de 
la plage ‘’Rizi Amor’’, ayant 
permis de  fournir un ensemble 
de conseils et d'instructions 
concernant le respect des règles 
de bonne conduite afin d’éviter 

les manœuvres dangereuses.  
Les services de sécurité et 
de la Gendarmerie nationale 
collaborent étroitement pour 
réduire les accidents de la route 
et le terrorisme routier.

Au cours du mois de juin de 
cette année, les services 
de police  d'Annaba ont 

enregistré 11 accidents physiques 
de la route, commis par des 
conducteurs de motos, faisant 
14 blessés de gravité variable. 
Parallèlement et dans le cadre 
des activités des services de 

sécurité en matière de contrôle 
des utilisateurs des deux-roues, les 
mêmes autorités, ont au cours de la 
période susmentionnée, surveillé 
1977 motos  à la suite de quoi 190 
infractions au code de la route 
ont été constatées, 131 des motos 
ont été saisies, 438 délits ont été 
enregistrés et 104 infractions ont 
été enregistrées pour défaut de 
port de casque .

La Sûreté de wilaya 
d'Annaba, a procédé cette 
semaine à l’arrestation de 

deux individus, âgés de 22 et 25 
ans, soupçonnés d'avoir volé un 
véhicule. Les enquêtes ouvertes 
par l'autorité policière ont permis, 
en peu de temps, d'identifier les 

deux suspects auteurs du délit et 
de les arrêter, avec la récupération 
du véhicule volé.  Après avoir 
accompli toutes les formalités  
judiciaires, les deux mis en cause 
ont été présentés, le  11 du mois 
en cours par devant le Procureur 
de la République près le Tribunal 
d'Annaba dans le cadre de l'affaire 
de vol.

Sihem.Ferdjallah
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AnnAbA:

Distribution des clés
 de  logements aux bénéficiaires 

à El Kalitoussa et Ain Djebara

MArCHé des Fruits et 

léguMes d’el HAttAb:   
Inspection et lutte contre 

les pratiques commerciales 
frauduleuses

derMAtose nodulAire 
boVine:

Poursuite de la campagne
 de sensibilisation

AnnAbA / solidArité

60 enfants Sahraoui accueillis 
dans des camps de vacances 

Les services de l’Office de Promotion 
et de Gestion Immobilière (OPGI) 
de la wilaya d’Annaba ont poursuivi 

la distribution des clés des logements aux 
bénéficiaires. Cette opération s’inscrit 
dans le cadre des célébrations du 62ème 
anniversaire de la fête de l’indépendance. 
Les logements dont les clés ont été 
attribuées aux bénéficiaires concernent 
les tranches de 900 logements commune 
d’Annaba et 956 logements commune 
d’El Bouni. La remise des s’est opérée au 
niveau  des cités ‘’100 et 150 logements’’ 

à El Kalitoussa, et ‘’900 logements’’ à 
Aïn Djebara.  Ces opérations ont eu lieu 
sous la supervision du DG de l’OPGI 
d’Annaba, assisté des chef de daïra de 
Berrahal et d’El Bouni, du des chefs de 
département de la maintenance et de la 
gestion des biens et du contrôle des projets 
à l’OPGI, étaient également présents des 
cadres et employés de l’OPGI, du chef de 
l’unité d’El Kalitoussa, et des services de 
Sonelgaz.
Ces opérations se sont déroulées dans 
des conditions très favorables et au grand 
bonheur des bénéficiaires

Dernièrement, une équipe mixte 
composée d’agents de contrôle 
des pratiques commerciales et 

de la sûreté de wilaya  a effectué une 
sortie de terrain au marché des fruits et 
légumes d’El Hattab. Cette intervention 
avait pour but de s’enquérir sur le respect 
de l’application des prix autorisés par 
les pouvoirs publics et à assurer la 
transparence et l’intégrité des transactions 
commerciales.
L’objectif principal de cette inspection 
était de garantir que les commerçants 
respectaient les règles en matière 
d’affichage et de pratique des prix. La 
transparence des prix est essentielle pour 
protéger les consommateurs contre les 
pratiques commerciales frauduleuses 
et pour promouvoir une concurrence 
équitable entre les vendeurs. Lors de leur 
visite, les agents ont examiné les étals de 
fruits et légumes pour vérifier que les prix 
étaient clairement affichés et visibles pour 
les consommateurs. Ils ont également 
inspecté la qualité des produits pour 
s’assurer qu’ils répondaient aux normes 
sanitaires et de qualité requises.

Les premières constatations ont révélé 
que plusieurs commerçants respectaient 
les obligations d’affichage des prix, 
contribuant ainsi à une plus grande 
transparence sur le marché local. 
Cependant, quelques irrégularités ont 
été observées, notamment des prix non 
affichés ou des informations commerciales 
manquantes ou incorrectes. Les agents ont 
pris des mesures immédiates en informant 
les commerçants des obligations légales 
et en leur instruisant à  se conformer aux 
règles en vigueur.

Dans le cadre de ses efforts 
continus pour préserver la santé 
des cheptels dans la localité 

d’Oued El Aneb, le comité municipal de 
la préservation de la santé et l’hygiène 
publique  d’Annaba  a récemment mené 
une nouvelle campagne de sensibilisation 
au profit des  éleveurs de bovins. Cette 
initiative avait pour objectif d’informer 
ces derniers sur la dermatose nodulaire 
contagieuse bovine, une maladie virale 
qui représente une menace sérieuse pour 
le bétail.
Sachant  que la dermatose nodulaire 
contagieuse bovine, causée par le virus 
de la dermatose nodulaire contagieuse 
(Lumpy Skin Disease Virus – LSDV), est 
une maladie hautement contagieuse qui se 
manifeste par des lésions cutanées, de la 
fièvre et une diminution de la production 
de lait. La transmission du virus se 
fait principalement par voie d’insectes 
piqueurs, mais aussi par contact direct 
avec des animaux infectés, des aliments 
ou de l’eau contaminés.
Lors de cette campagne de sensibilisation, 
les éleveurs ont été instruits sur les 
signes cliniques de la maladie, tels que 
l’apparition de nodules sur la peau des 
bovins, ainsi que sur les méthodes de 
prévention. Ces méthodes incluent la 
mise en place de mesures de biosécurité 

strictes, telles que le contrôle des insectes, 
l’isolement des animaux infectés et la 
vaccination des troupeaux.
L’équipe du comité a également souligné 
l’importance de signaler rapidement 
toute suspicion de dermatose nodulaire 
contagieuse bovine aux autorités 
vétérinaires afin de permettre une 
intervention rapide et de limiter la 
propagation de la maladie.
Cette campagne de sensibilisation est 
une étape cruciale pour la protection 
des élevages bovins. En informant les 
éleveurs et en les aidant à mettre en œuvre 
des pratiques de prévention efficaces, le 
comité municipal espère réduire l’impact 
de cette maladie et garantir la santé 
animale et le bien-être du bétail, ainsi que 
la sécurité alimentaire des populations  
locales.

Un groupe de 60 enfants sahraouie 
accompagnés par leurs encadreurs 
ont atterri, avant-hier, à l’aéroport 

‘’Mohamed Boudiaf’’ dans la wilaya de 
Constantine et ont  été accompagnés par 
le directeur de la jeunesse et des sports 
d’Annaba en collaboration avec la DJS 
de la wilaya de Constantine dans le cadre 
du programme de camp de vacance d’été 
au profit des enfants sahraouis, apprend-
on de source sûre. En effet,  le groupe de 
jeunes sahraouis sera hébergé au centre de 

vacances ‘’Chahid Boucena’’ à Ain Achir.  
Durant leur séjour de quinze jours, ces 
jeunes seront scindés en plusieurs groupes 
et seront encadrés par des spécialistes de 
camps de vacances de la DJS. A cette 
occasion, il est prévu un programme riche 
et varié d’animation culturelle pour rendre 
agréable le séjour de ces jeunes hôtes 
de la wilaya d’Annaba. Les encadreurs 
ont prévu en outre des virées sur des 
sites archéologiques et touristiques de la 
wilaya d’Annaba, des visites guidées dans 
d’autres wilayas voisines.

S.Y
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Les forces de police 
relevant de la Sûreté 
de Wilaya d’Annaba, 

depuis le lancement de la saison 
estivale veille au grain. en effet 
ils se sont déployés  à travers 
plusieurs localités de la ville, de 
veiller à la sécurité des citoyens 
et de préserver leurs biens 
notamment les places public 
ou il y a le plus de monde. 

Toujours dans sa lutte contre 
la délinquance et criminalité, 
particulièrement en cette saison 
estivale, la Sûreté de wilaya 
enchaîne les actions contre 
le commerce informel et les 
opérations coup-de-poing, visant 
les malfaiteurs qui sillonnent les 
différents quartiers et les plages. 
Les individus auteurs d’une 
infraction ou d’un délit sont 
immédiatement interpellés. il a 

s’ajoute a cela  que les services 
de sûreté œuvrent à l’application 
de ce plan sécuritaire en veillant 
au bien-être des visiteurs des 
plages et des sites touristiques. 
Il est rappelé aux citoyens 
la  disponibilité des numéros 
d’appel tels que le 15-48, le 17  
pour signaler tout méfait qui se 
déroule en leur présence ainsi 
que le 104 consacré en cas de 
disparition d’enfants.

Imen.B
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La sureté de la wilaya à pied d’œuvre sur les plages pour la 
sécurisation des estivants

Sous la supervision de la 
direction de la Pêche et de 
l’Aquaculture de la wilaya 

d’Annaba , un séminaire régional 

est prévu prochainement, axé 

sur la sécurité et la prévention 

des accidents maritimes et des 

maladies professionnelles animé 

par plusieurs acteurs clés du 

secteur de la pêche, notamment 
la Chambre de la Pêche, l’École 
de Pêche, l’Association des 
armateurs et professionnels 
de la Pêche. En prévision de 
ce séminaire, une formation 
en secourisme a été organisée, 
animée par l’organisme ‘’Health 
Coach Training’’. Cette session 
de formation était destinée aux 
professionnels concernés par les 

certifications VAEP (Validation 
des Acquis de l’Expérience 
Professionnelle) et aux titulaires 
du certificat de compétence en 
pêche maritime.
L’initiative de la direction de la 
Pêche et de l’Aquaculture de la 
wilaya d’Annaba est essentielle 
pour assurer la sécurité et le 
bien-être des opérateurs dans le 
secteur de la pêche. 

S.Y

Formation en secourisme au profit des professionnels de 
la pêche à Annaba

La Délégation nationale 
à la sécurité routière 
(DNSR) d’Annaba 

a lancé récemment, une 
campagne de sensibilisation 
sur les accidents de la route 
ciblant les conducteurs 
de poids-lourds, et ce en 
collaboration avec  l’entreprise 
NAFTAL d’Annaba a-t-on 
appris auprès des responsables 
en charge de cette opération. 
En effet, cette initiative 
qui a vu la participation 
du Commandement de la 
Gendarmerie Nationale, de 
la Direction Générale de la 
Sûreté Nationale, ainsi que 
la Direction Générale de 
la Protection Civile, a été 

une occasion pour tous les 
intervenants de sensibiliser les 
conducteurs de poids lourds 
à la sécurité routière à travers 
notamment la distribution 
de nombreux supports de 
communication et des stands 
d’exposition. Cette campagne 
de prévention en coordination 
avec l’entreprise Naftal et des 

associations activant dans le 
domaine de la sécurité routière 
a ciblé principalement les 
conducteurs de poids-lourd, “à 
l’origine de plusieurs accidents 
de la circulation. Il es à noter 
que cette campagne s’articule 
sur deux axes principaux dont la 
sensibilisation des conducteurs 
de poids lourds sur l’impératif 

du respect du code de la route 
et d’éviter les dépassements, 
qui sont en grande partie à 
l’origine d’accidents mortels 
de la route et l’excès de 
vitesse, sensibiliser enfin les 
conducteurs sur la nécessité 
d’éviter la surcharge, également 
considérée parmi les causes des 
accidents de la circulation et de 

la dégradation des routes.
Des brochures ont été distribué 
lors de cette manifestation et 
des professionnel de lq route  
destiné expressément aux 
chauffeurs de poids-lourds, 
outre la projection de spots, 
de slogans et d’instructions 
routières appelant à la vigilance 
lors de la conduite.

Imen.B

ANNABA

Naftal lance avec la DNSR une campagne de prévention sur 
la sécurité routière

L’ opération consistant à 
étendre l’installation 
des bennes à ordures 

ménagères  dans  les cites 
d’El Bouni  se poursuit. Cette 
initiative vise à encourager 
les citoyens à déposer leurs 
déchets correctement et à 
assurer une meilleure gestion 

des déchets. .Une dizaine de 
bennes à ordures  ménagères 
ont été installé au niveau de 
plusieurs cités de la commune 
d’El Bouni. Plusieurs équipes 
d’agents communaux dotées 
des moyens nécessaires ont été 
réparties au niveau  des cités 
relevant de l’APC d’El Bouni 
pour procéder à l’installation 

de nouveaux bacs afin de 
remplacer les anciennes bennes 
abimées. Selon notre source, 
des mesures dissuasives  ont 
été prises contre tous ceux 
qui font preuve de négligence 
dans le domaine de la propreté.  
Cette mesure vise à améliorer 
la gestion des déchets et à offrir 
un environnement plus propre 

et plus sain pour les habitants. 
Cette distribution de nouveaux 
bacs à ordures permettra une 

couverture optimale de la 
commune garantissant ainsi une 
collecte efficace des déchets.

Imen.B
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L’opération d’installation de bacs à ordures ménagères se 
poursuit à El Bouni-centre



Au Mexique, polémique sur la nomination du «super policier» 
Omar Garcia Harfuch au poste de ministre de la sécurité

L’aéroport de Milan prend le nom de Silvio Berlusconi, 
controversé ex-premier ministre et milliardaire italien

Le choix de la présidente 
élue, Claudia 
Sheinbaum, qui entrera 

en fonctions début octobre, 
fait débat. M. Harfuch, qui 
fut son secrétaire à la sécurité 
à l’époque où elle était maire 
de Mexico, est accusé d’avoir 
trempé dans le scandale d’Etat 
des disparus d’Iguala, en 
2014, selon le monde fr. 
C’était une nomination 
attendue, tant le sujet de 
la sécurité est brûlant au 
Mexique. La présidente élue le 
2 juin, Claudia Sheinbaum, a 
placé au poste-clé de ministre 
de la sécurité publique le 
policier Omar Garcia Harfuch, 
qui était son responsable de la 
sécurité lorsqu’elle était maire 
de la ville de Mexico (2018-

2023).
Sa désignation, le 4 juillet, 
n’a été une surprise pour 
personne. La future présidente 
de gauche, qui succédera 
à Andres Manuel Lopez 

Obrador le 1er octobre, avait 
présenté M. Garcia Harfuch 
pendant sa campagne comme 
son conseiller en sécurité, et a 
souvent mis en avant ses bons 
résultats dans la capitale : les 

assassinats ont été réduits de 
moitié et les délits de 60 % 
pendant son mandat.
Pour certains, comme David 
Saucedo, consultant et expert 
en sécurité mexicain, sa 
nomination est une excellente 
nouvelle : « Il a la formation et 
l’expérience professionnelle 
nécessaires pour ce poste, 
il a toute la confiance de la 
présidente, et sa désignation 
a très certainement été 
approuvée par les Etats-Unis, 
avec qui le Mexique collabore 
sur cette question. »
L’opposition l’a aussi 
tacitement approuvée. Le 
policier de 42 ans dispose 
d’un fort capital de sympathie 
depuis qu’il a été blessé dans 
un attentat, en juin 2020, qui a 

coûté la vie à trois personnes, 
attribué au cartel de Jalisco 
Nouvelle Génération, l’un des 
plus dangereux groupes de 
narcotrafiquants mexicains. 
« Pour la population, cela 
signifie qu’il lutte contre les 
cartels, et il a effectivement 
combattu plusieurs 
organisations criminelles dans 
la capitale », ajoute Daniel 
Saucedo.
« Il a été à la pire école »
Mais celui qu’on présente 
comme un « super policier » 
a des antécédents aujourd’hui 
documentés, qui remettent 
en question ce choix. La 
première ombre au tableau 
vient de sa famille : son père, 
Javier Garcia Paniagua, a été 
le chef de la tristement célèbre

Matteo Salvini, vice-
premier ministre 
également en 

charge des transports, avait 
annoncé cette décision 
surprise vendredi en faveur 
de son « ami Silvio, grand 
entrepreneur, grand Milanais, 
selon le monde fr 
Le principal aéroport de 
Milan porte désormais le nom 
du controversé ex-premier 
ministre et milliardaire 
italien Silvio Berlusconi, 
mort en juin 2023, a annoncé, 
jeudi 11 juillet, le ministère 
des transports. L’aéroport 
international Milan Malpensa 
- Silvio-Berlusconi est le 
deuxième plus fréquenté 
du pays, après celui de 

Fiumicino-Léonard de Vinci 
à Rome. Il a accueilli en 2023 
quelque 25,9 millions de 
passagers.
Matteo Salvini, vice-premier 
ministre également en charge 
du portefeuille des transports 
dans le gouvernement 
de Giorgia Meloni, avait 
annoncé cette décision 
surprise vendredi en faveur 
de son « ami Silvio, grand 
entrepreneur, grand Milanais 
et grand Italien ». M. Salvini, 
chef de la Ligue souverainiste, 
a exprimé jeudi sur X sa « 
grande satisfaction ».
Le maire de gauche de 
la métropole lombarde, 
Giuseppe Sala, a reproché 
mardi à M. Salvini d’avoir 

pris cette décision en 
solitaire. « C’est une décision 
importante, pourquoi n’en 
a-t-il pas discuté avec SEA 
[la société de gestion des 
aéroports de Milan, où est 
représentée la municipalité] ? 
», s’est insurgé l’édile.
Au-delà du mode de prise de 
décision, c’est la personnalité 
clivante de M. Berlusconi, 
mort à 86 ans, qui fait débat, 
même si ses liens avec Milan 
sont indiscutables : c’est là 
qu’il a bâti son immense 
fortune et présidé pendant 
trente et un ans le club de 
football de l’AC Milan, qui 
a remporté cinq fois la Ligue 
des champions sous son ère.
Aussi célèbre pour ses 

manœuvres politiques que 
pour ses démêlés judiciaires 
et ses frasques sexuelles, 
il a été impliqué dans une 
myriade de procès.
Le Parti démocrate (gauche), 
principal parti d’opposition, 

avait lancé une récolte de 
noms alternatifs, arguant que 
« la biographie de Berlusconi 
ne représente pas ceux qui 
comme nous combattent les 
valeurs que cette période a 
représentées ».

Selon les autorités, 78 
mineurs se trouvaient 
dans la zone à ce 

moment-là. L’un des blessés 
est dans un état grave avec des 
blessures à la tête et au thorax 
selon le monde fr.. 
Une forte secousse dans une 
mine de charbon, jeudi 11 
juillet, en Pologne a fait dix-
sept blessés, a annoncé la 

direction qui reste sans contact 
avec deux autres mineurs.
« Il y avait 78 mineurs dans 
la zone touchée. Nous avons 
transporté 76 mineurs hors de 
la zone. Deux mineurs sont 
toujours recherchés par les 
équipes de secours », a déclaré 
à la presse Leszek Pietraszek, 
président du groupe minier 
PGG. Dans un premier temps, 

la mine faisait état de 78 
mineurs dans la zone de la 
secousse.
Selon M. Pietraszek, dix-
sept personnes ont été 
hospitalisées, dont une 
dans un état grave avec des 
blessures à la tête et au thorax.
Le directeur du bureau de 
production de PGG, Damian 
Borgiel, a rapporté, quant à 

lui, que les sauveteurs avaient 
localisé l’un des mineurs 
recherchés mais restaient sans 
contact avec lui. « Des travaux 
sont en cours pour localiser la 
deuxième personne disparue 
», a-t-il ajouté.
Selon les experts, il s’agit 
de la plus grande secousse 
de l’histoire de l’industrie 
minière polonaise depuis 

1945, d’une magnitude 
estimée à un peu plus de 
3 sur l’échelle de Richter. 
La secousse s’est produite 
à environ 1 200 mètres de 
profondeur.
L’an dernier, quinze mineurs 
sont morts dans des accidents 
de mine en Pologne, contre 
trente-six l’année précédente.
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En Pologne, dix-sept blessés dans une mine de charbon après 
une puissante secousse, deux mineurs toujours recherchés 

par les équipes de secours



La Turquie ouvre la porte du marché automobile 
européen aux constructeurs chinois

Assurance-chômage 
le gouvernement prévoit de prolonger les règles 

actuelles jusqu’au 30 septembre

Au Chili, le désert d’Atacama se pare de fleurs 
violettes grâce à des précipitations inhabituelles

BYD, l’un des plus 
grands fabricants de 
véhicules électriques 

au monde, s’implante dans 
le pays et lorgne le Vieux 
Continent, selon le monde fr. 
Surfant sur le dynamisme 
de son secteur automobile, 
la Turquie a signé, lundi 8 
juillet, un accord avec le 
géant chinois BYD, l’un des 
plus grands constructeurs 
de véhicules électriques au 
monde, pour l’ouverture 
d’une vaste usine sur son 
sol. Le groupe envisage 
d’investir un milliard de 
dollars (924 millions d’euros) 
dans son nouveau site turc, 
en vue de produire chaque 

année 150 000 voitures 
électriques et hybrides. 
Prévue pour employer 5 000 
personnes, l’usine, qui doit 
être opérationnelle en 2026, 
sera dotée d’un centre de 

recherche et développement.
Retransmise en direct par les 
médias turcs, la cérémonie 
de signature, parrainée par 
le président Recep Tayyip 
Erdogan, a réuni le ministre 

turc de l’industrie et de la 
technologie, Mehmet Fatih 
Kacir, et le directeur général 
de BYD, Wang Chuanfu.
« Cet investissement dans 
la production de véhicules 
de nouvelle génération 
et à forte valeur ajoutée 
renforcera notre industrie 
automobile », a déclaré 
Mehmet Fatih Kacir après la 
cérémonie, se réjouissant de 
l’attractivité du pays, voué à 
devenir « un centre pour les 
investissements étrangers et 
aussi un centre d’innovation 
et de technologies vertes de 
pointe ».
Partenariats
Selon le consultant 

indépendant Levent Taylan, 
cité par l’Agence France-
Presse, l’Etat turc fournirait 
gracieusement à BYD un 
terrain initialement dévolu à 
l’allemand Volkswagen, qui 
avait songé à s’implanter 
à Manisa, dans la région 
d’Izmir, sur la côte égéenne, 
avant d’abandonner 
son projet en 2020. Le 
constructeur, qui projetait 
d’investir l’équivalent d’un 
milliard de dollars, avait dû y 
renoncer, l’opinion publique 
allemande, les syndicats 
notamment, ayant manifesté 
une forte hostilité à ce projet, 
sur fond d’opérations

L’exécutif avait fini 
par renoncer à une 
réforme controversée 

de l’assurance-chômage, 
durcissant notamment les 
règles d’accès aux indemnités, 
au soir du premier tour des 
élections législatives, selon le 
monde fr. 
Le gouvernement souhaite 
prolonger les règles 
actuelles d’indemnisation de 
l’assurance-chômage jusqu’au 
30 septembre, selon un 
projet de décret transmis aux 
partenaires sociaux mercredi 
soir et dont l’Agence France-

Presse (AFP) a obtenu une 
copie jeudi 11 juillet.
L’exécutif avait fini par 
renoncer à une réforme 
controversée de l’assurance-
chômage, qui durcissait 
notamment les règles d’accès 
aux indemnités, au soir du 
premier tour des élections 
législatives. Le nouveau 
projet de décret « a pour 
objet de proroger, jusqu’au 
30 septembre 2024, les 
dispositions du décret » 
précédent, qui cesseront d’être 
en vigueur le 31 juillet 2024. Il 
permet ainsi de poursuivre le 

paiement de l’allocation aux 
chômeurs.
« S’agissant du bonus malus, 
le projet de décret reconduit 
à l’identique les règles 
actuelles de modulation de 
la contribution employeur à 
compter du 1er septembre 
2024 et jusqu’au 31 août 2025 
», précise le document de 
l’exécutif.
Lire aussi | Article réservé à 
nos abonnés « L’assurance-
chômage n’est pas le seul 
levier pour augmenter 
l’emploi » 
Ajouter à vos sélections 

Les partenaires sociaux 
doivent désormais émettre un 
avis en commission nationale 
le 17 juillet, alors que les 
règles d’indemnisation ont été 
une première fois prolongées 
jusqu’au 31 juillet dans un 
« décret de jointure », pour 
éviter tout vide juridique.
Réduction de la durée 
maximale d’indemnisation
La réforme devait réduire à 
partir du 1er décembre la durée 
maximale d’indemnisation de 
dix-huit à quinze mois pour 
les personnes âgées de moins 
de 57 ans. Il aurait aussi fallu 

avoir travaillé huit mois sur 
les vingt derniers mois pour 
être indemnisé, contre six 
mois au cours des vingt-quatre 
derniers mois actuellement.
Le camp présidentiel avait 
répété assumer cette réforme au 
nom du plein-emploi. Mi-juin, 
le président de la République, 
Emmanuel Macron, l’avait 
qualifiée d’« indispensable » 
et jugé que le gouvernement 
avait « raison de l’assumer 
en campagne ». D’autres voix 
gouvernementales avaient 
plaidé pour une réouverture 
du sujet après les législatives.

Le phénomène, qui 
n’avait pas été observé 
à cette période de 

l’année depuis 2015, a surpris 
les touristes et les habitants 
des villes voisines selon le 
monde fr. 
Le désert chilien d’Atacama, 
le plus aride de la planète, 
s’est paré de milliers de 
fleurs violettes et blanches 
sur plusieurs kilomètres, 
suite à des précipitations 
inhabituelles dans cette 
région du nord du pays. Le 
phénomène, qui n’avait pas 
été observé à cette période de 
l’année depuis 2015, a surpris 
les touristes et les habitants 

des villes voisines, habitués, 
ces dernières années, à 
admirer ce spectacle naturel à 
partir du mois de septembre.
« Les 11-12 millimètres de 
pluie [tombés en avril], ainsi 
que les nuages bas qui ont été 
très intenses dans la région 
et qui mouillent ces surfaces 
chaque nuit, ont contribué 
à activer ces plantes », a 
expliqué à l’Agence France-
Presse César Pizarro, 
responsable de la conservation 
de la biodiversité à l’Office 
national des forêts du ChiliN
L’expert souligne toutefois 
que ce phénomène n’a rien 
à voir avec ce que l’on 

appelle le « désert fleuri » 
qui se produit au printemps 
dans l’hémisphère Nord. 
Car ce paysage s’étend 
habituellement sur une 
superficie d’environ 15 000 
km2. Or, aujourd’hui, les 
fleurs apparaissent sur une 
surface beaucoup plus petite, 
de l’ordre de 300 à 400 km2.
Et lorsque le « désert fleuri 
» est à son apogée, plus de 
200 espèces de plantes sont 
en fleurs. A l’heure actuelle, 
le principal protagoniste est 
la « patte de guanaco », une 
fleur violette qui ne nécessite 
pratiquement pas d’eau et 
préfère les sites sablonneux.

Bien que l’ampleur de cette 
« anomalie » de floraison 
précoce du désert soit encore 
en cours d’analyse, les 
scientifiques n’ont pas encore 
déterminé si « ce qui s’est 

passé au cours des hivers 
2015 et 2024 est directement 
lié au changement climatique 
ou non, ou aux phénomènes 
El Niño ou La Niña », ajoute 
M. Pizarro.
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L’L’ Euro a permis à de Euro a permis à de 
nombreux joueurs de se nombreux joueurs de se 
mettre en évidence et mettre en évidence et 

beaucoup d’entre eux pourraient en beaucoup d’entre eux pourraient en 
profiter pour rejoindre un club plus profiter pour rejoindre un club plus 
huppé.huppé.
C’est toujours un risque de C’est toujours un risque de 
signer un joueur après un tournoi signer un joueur après un tournoi 
international impressionnant, mais international impressionnant, mais 
c’est un pari qu’un certain nombre c’est un pari qu’un certain nombre 
de clubs prendront en compte de clubs prendront en compte 
alors que l’Euro 2024 entre dans alors que l’Euro 2024 entre dans 
sa dernière semaine. Un grand sa dernière semaine. Un grand 
nombre de noms - certains moins nombre de noms - certains moins 
connus et d’autres plus confirmés - connus et d’autres plus confirmés - 
ont attiré l’attention en Allemagne ont attiré l’attention en Allemagne 
et pourraient faire l’objet d’un et pourraient faire l’objet d’un 
transfert important à l’heure où le transfert important à l’heure où le 
mercato esival bat son plein.mercato esival bat son plein.
Pour certains, un transfert était Pour certains, un transfert était 
inévitable car ils ont abordé le inévitable car ils ont abordé le 
tournoi en étant déjà en pleine tournoi en étant déjà en pleine 
bourre, tandis que d’autres se sont bourre, tandis que d’autres se sont 
fait un nom lors de ce qui pourrait fait un nom lors de ce qui pourrait 
être un Championnat d’Europe être un Championnat d’Europe 
déterminant pour leur carrière. déterminant pour leur carrière. 
En se plaçant sous les feux des En se plaçant sous les feux des 
projecteurs et en brillant sous les projecteurs et en brillant sous les 
yeux du monde du football.yeux du monde du football.
Mais qui sont ceux que nous Mais qui sont ceux que nous 
devrions surveiller dans la rubrique devrions surveiller dans la rubrique 
des transferts dans les semaines et des transferts dans les semaines et 
les mois à venir ? GOAL se penche les mois à venir ? GOAL se penche 
sur les 14 joueurs qui ont crevé sur les 14 joueurs qui ont crevé 
l’écran...l’écran...
Jaka Bijol (Slovénie)Jaka Bijol (Slovénie)
Jaka Bijol, de l’Udinese, a été l’un Jaka Bijol, de l’Udinese, a été l’un 
des piliers défensifs de la Slovénie des piliers défensifs de la Slovénie 
lors de son parcours improbable lors de son parcours improbable 
jusqu’aux huitièmes de finale en jusqu’aux huitièmes de finale en 
Allemagne et s’est clairement Allemagne et s’est clairement 
mis en avant grâce à une série mis en avant grâce à une série 
de performances dominantes en de performances dominantes en 
défense centrale.défense centrale.
Malgré son élimination aux tirs au Malgré son élimination aux tirs au 
but en huitième de finale contre but en huitième de finale contre 
le Portugal, la Slovénie n’a pas le Portugal, la Slovénie n’a pas 
perdu un seul match dans le temps perdu un seul match dans le temps 
réglementaire du tournoi, même si réglementaire du tournoi, même si 
elle était confrontée à l’Angleterre. elle était confrontée à l’Angleterre. 
Bijol a tenu Harry Kane et Cristiano Bijol a tenu Harry Kane et Cristiano 
Ronaldo en respect, remportant Ronaldo en respect, remportant 
d’ innombrables duels aériens et d’innombrables duels aériens et 
faire don de son corps. Il était faire don de son corps. Il était 
annoncé du côté de l’AS Rome annoncé du côté de l’AS Rome 
avant le tournoi, mais il a désormais avant le tournoi, mais il a désormais 
d’autres prétendants, l’ Inter et d’autres prétendants, l’Inter et 
Aston Villa semblant notamment Aston Villa semblant notamment 
s’ intéresser à lui.s’intéresser à lui.
Riccardo Calafior i (I talie)Riccardo Calafiori (Italie)
Malgré l’élimination prématurée de Malgré l’élimination prématurée de 
l’ Italie, Riccardo Calafiori a réussi à l’Italie, Riccardo Calafiori a réussi à 
se faire un nom lors de l’Euro 2024, se faire un nom lors de l’Euro 2024, 
en captant l’attention par son allure, en captant l’attention par son allure, 
ses cheveux longs et son bandeau. ses cheveux longs et son bandeau. 
Il était notamment absent lors de Il était notamment absent lors de 
la défaite en huitième de finale la défaite en huitième de finale 
contre la Suisse, et les Azzurri se contre la Suisse, et les Azzurri se 
demanderont ce qui aurait pu se demanderont ce qui aurait pu se 
passer s’ il n’avait pas été suspendu.passer s’il n’avait pas été suspendu.
Le défenseur central de 22 ans, Le défenseur central de 22 ans, 
gaucher et doté d’une grande facilité gaucher et doté d’une grande facilité 
de mouvement, passe rarement à de mouvement, passe rarement à 
côté de ses matches. Il a déjà été côté de ses matches. Il a déjà été 
approché par plusieurs clubs de approché par plusieurs clubs de 
premier plan, dont Arsenal - qui premier plan, dont Arsenal - qui 
s’est mis en tête de file d’attente s’est mis en tête de file d’attente 
- Liverpool et Chelsea. Il a aidé - Liverpool et Chelsea. Il a aidé 
Bologne à se qualifier pour la Ligue Bologne à se qualifier pour la Ligue 
des champions la saison dernière, des champions la saison dernière, 
mais les chances des Rossoblu de le mais les chances des Rossoblu de le 
conserver sont minces.conserver sont minces.

Marc Guehi (Angleter re)Marc Guehi (Angleterre)
Autre star défensive de l’Euro 2024, Autre star défensive de l’Euro 2024, 
Marc Guehi s’est étonnamment Marc Guehi s’est étonnamment 
imposé comme l’un des meilleurs imposé comme l’un des meilleurs 
joueurs de l’Angleterre en joueurs de l’Angleterre en 
Allemagne. Le travail défensif des Allemagne. Le travail défensif des 
Three Lions n’a guère été mis en Three Lions n’a guère été mis en 
lumière alors qu’ ils peinent à se lumière alors qu’ils peinent à se 
créer des occasions et à marquer des créer des occasions et à marquer des 
buts, et c’est en grande partie grâce buts, et c’est en grande partie grâce 
au défenseur central.au défenseur central.
Il a fait preuve d’une réelle capacité Il a fait preuve d’une réelle capacité 
à lire le jeu intelligemment et à être à lire le jeu intelligemment et à être 
au bon endroit au bon moment pour au bon endroit au bon moment pour 
son équipe, même si l’Angleterre son équipe, même si l’Angleterre 
a dû se passer de lui pour le quart a dû se passer de lui pour le quart 
de finale contre la Suisse en raison de finale contre la Suisse en raison 
d’une suspension. Cette intersaison d’une suspension. Cette intersaison 
devrait être encore plus importante devrait être encore plus importante 
pour lui, puisque le joueur, évalué à pour lui, puisque le joueur, évalué à 
60 millions d’euros devrait quitter 60 millions d’euros devrait quitter 
Crystal Palace en raison de l’ intérêt Crystal Palace en raison de l’intérêt 
d’un grand nombre de clubs de d’un grand nombre de clubs de 
Premier League.Premier League.
Ferdi Kadioglu (Turquie)Ferdi Kadioglu (Turquie)
La Turquie s’est finalement La Turquie s’est finalement 
montrée à la hauteur de l’étiquette montrée à la hauteur de l’étiquette 
de l’outsider en retrouvant l’esprit de l’outsider en retrouvant l’esprit 
de 2008 en Allemagne, atteignant de 2008 en Allemagne, atteignant 
les quarts de finale avant de les quarts de finale avant de 
s’ incliner face aux Pays-Bas. Ce fut s’incliner face aux Pays-Bas. Ce fut 
un véritable travail d’équipe, mais un véritable travail d’équipe, mais 
l’une des performances défensives l’une des performances défensives 
les plus remarquables a été celle de les plus remarquables a été celle de 
Ferdi Kadioglu.Ferdi Kadioglu.
L’arrière latéral de Fenerbahçe a L’arrière latéral de Fenerbahçe a 
attiré l’attention par sa capacité attiré l’attention par sa capacité 
à évoluer sur le flanc gauche à évoluer sur le flanc gauche 
de l’équipe, en alimentant de l’équipe, en alimentant 
l’attaque tout en contribuant au l’attaque tout en contribuant au 
travail défensif. Il est également travail défensif. Il est également 
polyvalent, capable de jouer à droite polyvalent, capable de jouer à droite 
ou en défense centrale. Il fait déjà ou en défense centrale. Il fait déjà 
l’objet d’une offre de 35 millions l’objet d’une offre de 35 millions 
d’euros en Premier League. West d’euros en Premier League. West 
Ham, Wolves, Manchester United Ham, Wolves, Manchester United 
et Arsena sont tous à ses trousses et Arsena sont tous à ses trousses 
et les Gunners ayant prétendument et les Gunners ayant prétendument 
déposé une offre.déposé une offre.
Khvicha Kvaratskhelia (Géorgie)Khvicha Kvaratskhelia (Géorgie)
Khvicha Kvaratskhelia était Khvicha Kvaratskhelia était 
impatient de montrer ce qu’ il impatient de montrer ce qu’il 
pouvait faire sur la scène pouvait faire sur la scène 
internationale lors du tout premier internationale lors du tout premier 
tournoi majeur de la Géorgie, et tournoi majeur de la Géorgie, et 
son maître à jouer n’a pas déçu. son maître à jouer n’a pas déçu. 
L’attaquant s’est montré très actif et L’attaquant s’est montré très actif et 
menaçant tout au long du parcours menaçant tout au long du parcours 
historique de son pays jusqu’en historique de son pays jusqu’en 
huitièmes de finale, inscrivant un huitièmes de finale, inscrivant un 
but précoce lors de l’étonnante but précoce lors de l’étonnante 
victoire sur le Portugal qui a permis victoire sur le Portugal qui a permis 
aux Géorgiens de se qualifier pour aux Géorgiens de se qualifier pour 
les huitièmes de finale.les huitièmes de finale.
Son agent, qui n’a pas mâché ses Son agent, qui n’a pas mâché ses 
mots, a déclaré que son client mots, a déclaré que son client 
souhaitait quitter Naples en raison souhaitait quitter Naples en raison 
de l’ intérêt du Paris Saint-Germain, de l’intérêt du Paris Saint-Germain, 
entre autres, mais des bruits plus entre autres, mais des bruits plus 
récents suggèrent qu’ il pourrait récents suggèrent qu’il pourrait 
encore signer un nouveau contrat en encore signer un nouveau contrat en 
Italie. Quoi qu’ il en soit, il n’a fait Italie. Quoi qu’il en soit, il n’a fait 
qu’améliorer sa cote personnelle en qu’améliorer sa cote personnelle en 
Allemagne.Allemagne.
Giorgi Mamardashvili (Géorgie)Giorgi Mamardashvili (Géorgie)
L’autre star de la campagne L’autre star de la campagne 
géorgienne pour l’Euro 2024, Giorgi géorgienne pour l’Euro 2024, Giorgi 
Mamardashvili a prouvé qu’ il était Mamardashvili a prouvé qu’il était 
un gardien de but doté d’un potentiel un gardien de but doté d’un potentiel 
de classe mondiale. Bien qu’ il ait de classe mondiale. Bien qu’il ait 
encaissé plus de buts que n’ importe encaissé plus de buts que n’importe 
qui d’autre, il a également réalisé qui d’autre, il a également réalisé 

deux fois plus d’arrêts derrière une deux fois plus d’arrêts derrière une 
défense géorgienne qui concédait défense géorgienne qui concédait 
beaucoup d’opportunités. Il a beaucoup d’opportunités. Il a 
terminé le tournoi avec un xG (buts terminé le tournoi avec un xG (buts 
attendus) moins les buts accordés attendus) moins les buts accordés 
(l’ indicateur le plus fiable pour (l’indicateur le plus fiable pour 
mesurer la capacité à arrêter les tirs) mesurer la capacité à arrêter les tirs) 
de +4,1.de +4,1.
Valence est actuellement le Valence est actuellement le 
favori numéro un pour le faire favori numéro un pour le faire 
signer. De nombreux autres clubs signer. De nombreux autres clubs 
seraient intéressés par ses services, seraient intéressés par ses services, 
notamment Chelsea, Liverpool notamment Chelsea, Liverpool 
et Newcastle en Premier League. et Newcastle en Premier League. 
Reste à savoir quel sera le montant Reste à savoir quel sera le montant 
de la transaction, les estimations de la transaction, les estimations 
allant de 40 à 95 millions d’euros.allant de 40 à 95 millions d’euros.
Georges Mikautadze (Géorgie)Georges Mikautadze (Géorgie)
Troisième star géorgienne à figurer Troisième star géorgienne à figurer 
sur cette liste, Georges Mikautadze sur cette liste, Georges Mikautadze 
est quasiment certain de quitter est quasiment certain de quitter 
Metz cet été, après la relégation du Metz cet été, après la relégation du 
club en Ligue 2. Il vient tout juste club en Ligue 2. Il vient tout juste 
de retourner en Lorraine contre un de retourner en Lorraine contre un 
montant 13 millions d’euros à la montant 13 millions d’euros à la 
suite d’un passage infructueux à suite d’un passage infructueux à 
l’Ajax la saison dernière. Mais, les l’Ajax la saison dernière. Mais, les 
Grenats le vendront immédiatement Grenats le vendront immédiatement 
et devraient s’attendre à faire une et devraient s’attendre à faire une 
belle plus-value sur un joueur qui a belle plus-value sur un joueur qui a 
illuminé l’Euro 2024.illuminé l’Euro 2024.
Considéré par GOAL comme l’une Considéré par GOAL comme l’une 
des stars potentielles du tournoi, des stars potentielles du tournoi, 
l’attaquant est toujours en tête l’attaquant est toujours en tête 
de la course au Soulier d’or et a de la course au Soulier d’or et a 
attiré l’attention par son talent et attiré l’attention par son talent et 
son jeu offensif complet, quittant son jeu offensif complet, quittant 
souvent son rôle d’attaquant souvent son rôle d’attaquant 
central pour faire des ravages central pour faire des ravages 
sur le reste du terrain. West Ham sur le reste du terrain. West Ham 
aurait fait une offre pour recruter aurait fait une offre pour recruter 
Mikautadze, mais il doit faire face Mikautadze, mais il doit faire face 
à la concurrence à une formation de à la concurrence à une formation de 
Ligue 1, à savoir Monaco.Ligue 1, à savoir Monaco.
Maximilian Mittelstadt Maximilian Mittelstadt 
(Allemagne)(Allemagne)
À 27 ans, Maximilian Mittelstadt À 27 ans, Maximilian Mittelstadt 
n’est pas vraiment un nouveau n’est pas vraiment un nouveau 
venu, mais il était un quasi anonyme venu, mais il était un quasi anonyme 
dans la sélection allemande pour dans la sélection allemande pour 
l’Euro 2024. Le latéral a connu une l’Euro 2024. Le latéral a connu une 
ascension fulgurante après avoir ascension fulgurante après avoir 
rejoint Stuttgart l’été dernier et s’est rejoint Stuttgart l’été dernier et s’est 
fait remarquer lors de la phase de fait remarquer lors de la phase de 
groupes en délivrant une belle passe groupes en délivrant une belle passe 
décisive sur le côté gauche face à la décisive sur le côté gauche face à la 
Hongrie.Hongrie.
Il est intéressant de noter que son Il est intéressant de noter que son 
nom n’a pas encore fait l’objet nom n’a pas encore fait l’objet 
de rumeurs de transfert alors que de rumeurs de transfert alors que 
l’Allemagne a atteint les quarts l’Allemagne a atteint les quarts 
de finale à domicile. Cela devrait de finale à domicile. Cela devrait 
changer maintenant que le tournoi changer maintenant que le tournoi 
s’est achevé sur une défaite face à s’est achevé sur une défaite face à 
l’Espagne, et Mittelstadt devrait l’Espagne, et Mittelstadt devrait 
faire l’objet d’un nouveau transfert.faire l’objet d’un nouveau transfert.
Dan Ndoye (Suisse)Dan Ndoye (Suisse)
Faisant partie de la nouvelle Faisant partie de la nouvelle 
génération de talents suisses, Dan génération de talents suisses, Dan 
Ndoye a attiré l’attention en club la Ndoye a attiré l’attention en club la 
saison dernière et il a poursuivi sur saison dernière et il a poursuivi sur 
sa lancée lors de l’Euro 2024. Après sa lancée lors de l’Euro 2024. Après 
avoir aidé Bologne à atteindre la avoir aidé Bologne à atteindre la 
Ligue des champions, le joueur Ligue des champions, le joueur 
polyvalent a brillé à plusieurs polyvalent a brillé à plusieurs 
postes pour la Suisse et a marqué un postes pour la Suisse et a marqué un 
but d’une volée bien sentie contre but d’une volée bien sentie contre 
l’Allemagne en phase de groupes.l’Allemagne en phase de groupes.
Son agent a déclaré que son client Son agent a déclaré que son client 
était prêt à rejoindre un club était prêt à rejoindre un club 
«supérieur» et, en tant qu’ancien «supérieur» et, en tant qu’ancien 
employé d’ INEOS ayant joué employé d’INEOS ayant joué 

pour Nice et Lausanne, le joueur pour Nice et Lausanne, le joueur 
de 23 ans fait l’objet de liens de 23 ans fait l’objet de liens 
sensationnels avec Manchester sensationnels avec Manchester 
United, même si cela semble un United, même si cela semble un 
peu trop tôt pour un joueur qui n’a peu trop tôt pour un joueur qui n’a 
joué qu’une seule saison à Bologne. joué qu’une seule saison à Bologne. 
L’ Inter a également été mentionné L’Inter a également été mentionné 
et pourrait être une destination plus et pourrait être une destination plus 
réaliste.réaliste.
Dani Olmo (Espagne)Dani Olmo (Espagne)
Toujours scruté par ses anciens Toujours scruté par ses anciens 
clubs de Barcelone et de Man City, clubs de Barcelone et de Man City, 
Dani Olmo pourrait bien avoir Dani Olmo pourrait bien avoir 
persuadé un club de premier plan persuadé un club de premier plan 
de passer à l’action grâce à ses de passer à l’action grâce à ses 
apparitions impressionnantes lors apparitions impressionnantes lors 
du Championnat d’Europe. L’ailier du Championnat d’Europe. L’ailier 
n’a été titularisé qu’une seule n’a été titularisé qu’une seule 
fois en quatre apparitions jusqu’à fois en quatre apparitions jusqu’à 
présent, mais il s’est distingué présent, mais il s’est distingué 
par son dynamisme et ses qualités par son dynamisme et ses qualités 
techniques entre les lignes. Il a techniques entre les lignes. Il a 
également marqué dans chacun des également marqué dans chacun des 
matches à élimination directe de la matches à élimination directe de la 
Roja jusqu’à présent.Roja jusqu’à présent.
Olmo a récemment déclaré qu’ il Olmo a récemment déclaré qu’il 
était heureux au RB Leipzig, mais était heureux au RB Leipzig, mais 
l’ intérêt du Barça et de City ne l’intérêt du Barça et de City ne 
semble pas s’estomper et les deux semble pas s’estomper et les deux 
clubs semblent finalement prêts clubs semblent finalement prêts 
à passer à l’action cet été pour un à passer à l’action cet été pour un 
joueur évalué à 60 millions d’euros. joueur évalué à 60 millions d’euros. 
Le PSG et le Bayern Munich Le PSG et le Bayern Munich 
seraient également sur les rangs. seraient également sur les rangs. 
Malgré une campagne en club Malgré une campagne en club 
marquée par les blessures, il semble marquée par les blessures, il semble 
prêt à franchir une nouvelle étape prêt à franchir une nouvelle étape 
dans sa carrière.dans sa carrière.
Fabian Ruiz (Espagne)Fabian Ruiz (Espagne)
Fabian Ruiz est l’ incarnation Fabian Ruiz est l’incarnation 
de la puissance d’une grande de la puissance d’une grande 
compétition. Il fait partie des compétition. Il fait partie des 
nombreuses recrues du milieu de nombreuses recrues du milieu de 
terrain qui n’ont pas fait d’étincelles terrain qui n’ont pas fait d’étincelles 
au PSG, mais il a redécouvert son au PSG, mais il a redécouvert son 
ancien visage sous les couleurs de ancien visage sous les couleurs de 
son équipe nationale. Le joueur de son équipe nationale. Le joueur de 
28 ans s’est imposé comme la star 28 ans s’est imposé comme la star 
improbable de l’ impressionnante improbable de l’impressionnante 
campagne de l’Espagne pour campagne de l’Espagne pour 
l’Euro 2024, marquant deux fois et l’Euro 2024, marquant deux fois et 
délivrant autant de passes décisives.délivrant autant de passes décisives.
Il semble que le PSG soit prêt à Il semble que le PSG soit prêt à 
vendre Fabian Ruiz plutôt que vendre Fabian Ruiz plutôt que 
de le garder, et il ne manquera de le garder, et il ne manquera 
pas de prétendants après ses pas de prétendants après ses 
performances en Allemagne. performances en Allemagne. 
Tottenham s’ intéresse à lui, mais Tottenham s’intéresse à lui, mais 
il pourrait retourner dans son pays il pourrait retourner dans son pays 
d’origine puisque son ancien club, d’origine puisque son ancien club, 
le Real Betis, ainsi que l’Atlético de le Real Betis, ainsi que l’Atlético de 
Madrid, lui font les yeux doux.Madrid, lui font les yeux doux.
Nicolas Seiwald (Autr iche)Nicolas Seiwald (Autriche)
L’Autriche a captivé l’attention L’Autriche a captivé l’attention 
lors de l’Euro 2024 grâce à ses lors de l’Euro 2024 grâce à ses 
performances remarquables, qui lui performances remarquables, qui lui 
ont permis d’atteindre les huitièmes ont permis d’atteindre les huitièmes 
de finale, avant de s’ incliner face de finale, avant de s’incliner face 

à la Turquie. C’est un véritable à la Turquie. C’est un véritable 
travail d’équipe qui a permis aux travail d’équipe qui a permis aux 
Autrichiens de défier les attentes et Autrichiens de défier les attentes et 
confirmer le sentiment qu’ ils sont confirmer le sentiment qu’ils sont 
en pleine progression.en pleine progression.
Le milieu de terrain du RB Le milieu de terrain du RB 
Leipzig, Nicolas Seiwald, a réalisé Leipzig, Nicolas Seiwald, a réalisé 
d’excellentes performances dans d’excellentes performances dans 
l’entrejeu, alliant la fluidité des l’entrejeu, alliant la fluidité des 
passes à la ténacité et à la capacité à passes à la ténacité et à la capacité à 
gagner des ballons. C’est d’ailleurs gagner des ballons. C’est d’ailleurs 
lui qui a réalisé le plus grand lui qui a réalisé le plus grand 
nombre de tacles sans faute (13) à nombre de tacles sans faute (13) à 
l’ issue de la phase de groupes.l’issue de la phase de groupes.
Le joueur de 23 ans n’a pas encore Le joueur de 23 ans n’a pas encore 
fait l’objet d’un transfert puisqu’ il fait l’objet d’un transfert puisqu’il 
n’a rejoint Leipzig que l’été dernier, n’a rejoint Leipzig que l’été dernier, 
ce qui pourrait être l’endroit idéal ce qui pourrait être l’endroit idéal 
pour se développer, mais attendez-pour se développer, mais attendez-
vous à voir son nom dans la rubrique vous à voir son nom dans la rubrique 
des transferts prochainement.des transferts prochainement.
Xavi Simons (Pays-Bas)Xavi Simons (Pays-Bas)
Xavi Simons était promis à un gros Xavi Simons était promis à un gros 
transfert cet été, quelles que soient transfert cet été, quelles que soient 
ses performances à l’Euro. Le joueur ses performances à l’Euro. Le joueur 
de 21 ans est arrivé au tournoi après de 21 ans est arrivé au tournoi après 
une saison exceptionnelle en prêt au une saison exceptionnelle en prêt au 
RB Leipzig, où il a contribué à 25 RB Leipzig, où il a contribué à 25 
buts, et il a été l’un des meilleurs buts, et il a été l’un des meilleurs 
joueurs des Pays-Bas avec trois joueurs des Pays-Bas avec trois 
passes décisives à son actif.passes décisives à son actif.
Il n’a rejoint le PSG que l’été Il n’a rejoint le PSG que l’été 
dernier, en provenance du PSV, dernier, en provenance du PSV, 
et il semblerait qu’ il n’ait pas et il semblerait qu’il n’ait pas 
l’ intention de revenir à Paris. Le l’intention de revenir à Paris. Le 
Bayern Munich fait le forcing pour Bayern Munich fait le forcing pour 
le ramener en Bundesliga, mais le ramener en Bundesliga, mais 
Leipzig n’a pas perdu l’espoir de Leipzig n’a pas perdu l’espoir de 
le garder dans l’est de l’Allemagne. le garder dans l’est de l’Allemagne. 
Manchester United et Arsenal ont Manchester United et Arsenal ont 
également des vues sur lui, même également des vues sur lui, même 
si son prix de 90 millions d’euros si son prix de 90 millions d’euros 
parait problématique.parait problématique.
Nico Williams (Espagne)Nico Williams (Espagne)
La cote de Nico Williams ne cesse La cote de Nico Williams ne cesse 
de grimper en flèche depuis le de grimper en flèche depuis le 
coup d’envoi de l’Euro 2024, le coup d’envoi de l’Euro 2024, le 
jeune joueur de l’Athletic Club jeune joueur de l’Athletic Club 
ayant montré à tout le monde ce ayant montré à tout le monde ce 
dont il était capable sur l’une des dont il était capable sur l’une des 
plus grandes scènes du football. plus grandes scènes du football. 
L’ailier gauche explosif a été une L’ailier gauche explosif a été une 
menace constante pour l’Espagne, menace constante pour l’Espagne, 
établissant un séduisant lien offensif établissant un séduisant lien offensif 
avec le Barcelonais Lamine Yamal avec le Barcelonais Lamine Yamal 
sur le flanc opposé.sur le flanc opposé.
Ces derniers mois, le joueur de 21 Ces derniers mois, le joueur de 21 
ans a fait l’objet de nombreuses ans a fait l’objet de nombreuses 
rumeurs, et ses exploits à l’Euro rumeurs, et ses exploits à l’Euro 
ont renforcé ces marques d’ intérêt. ont renforcé ces marques d’intérêt. 
Le FC Barcelone, à court d’argent, Le FC Barcelone, à court d’argent, 
et Chelsea, à la recherche de stars, et Chelsea, à la recherche de stars, 
semblent être ses destinations les semblent être ses destinations les 
plus probables, bien qu’ il puisse plus probables, bien qu’il puisse 
encore rester à Bilbao. Sa clause encore rester à Bilbao. Sa clause 
libératoire de 60 millions d’euros libératoire de 60 millions d’euros 
commence à ressembler à une commence à ressembler à une 
véritable aubaine.véritable aubaine.
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euro 2024 :
Les joueurs qui devraient profiter de l’Euro pour 

décrocher un gros transfert

Jo 2024 / trAnsPort des AtHlÈtes :
Signature d’une convention de partenariat entre 

le COA et Air Algérie

Une convention de ne convention de 
partenariat d’une durée partenariat d’une durée 
de quatre ans a été de quatre ans a été 

signée, jeudi à Alger, entre le signée, jeudi à Alger, entre le 
Comité olympique et sportif Comité olympique et sportif 
algérien (COA) et la compagnie algérien (COA) et la compagnie 
aérienne Air Algérie, afin de aérienne Air Algérie, afin de 
permettre aux athlètes et les permettre aux athlètes et les 
différents encadrement du COA différents encadrement du COA 
de bénéficier de conditions de de bénéficier de conditions de 
transport préférentielles.transport préférentielles.
En présence des ministres En présence des ministres 
de la Jeunesse et des Sports, de la Jeunesse et des Sports, 
Abderrahmane Hammad, et Abderrahmane Hammad, et 
des Transports, Mohamed El des Transports, Mohamed El 
Habib Zahana, cet accord a Habib Zahana, cet accord a 
été paraphé par le secrétaire été paraphé par le secrétaire 
général du COA, Kheireddine général du COA, Kheireddine 
Berbari, et le PDG d’Air Berbari, et le PDG d’Air 
Algérie, Hamza Benhamouda.Algérie, Hamza Benhamouda.
En vertu de cette convention, la En vertu de cette convention, la 
compagnie aérienne partenaire compagnie aérienne partenaire 
historique et transporteur historique et transporteur 
officiel du COA, assurera officiel du COA, assurera 
le transport des athlètes des le transport des athlètes des 
équipes nationales ainsi que équipes nationales ainsi que 
leur encadrement technique, leur encadrement technique, 
lors de leurs déplacements lors de leurs déplacements 
pour les prochaines échéances pour les prochaines échéances 
internationales, dont les Jeux internationales, dont les Jeux 
olympiques Paris 2024 qui olympiques Paris 2024 qui 
débute dans 15 jours dans la débute dans 15 jours dans la 
capitale française.capitale française.

«Fidèle à sa politique de société «Fidèle à sa politique de société 
citoyenne, Air Algérie se doit citoyenne, Air Algérie se doit 
de contribuer aux activités de contribuer aux activités 
sportives des athlètes algériens. sportives des athlètes algériens. 
La compagnie a toujours été La compagnie a toujours été 
présente pour accompagner les présente pour accompagner les 
instances sportives nationales instances sportives nationales 

dans le seul but de développer dans le seul but de développer 
le sport en Algérie», a déclaré le sport en Algérie», a déclaré 
Hamza Benhamouda, lors Hamza Benhamouda, lors 
de la cérémonie de signature de la cérémonie de signature 
qui s’est déroulée au Musée qui s’est déroulée au Musée 
olympique et sportif algérien.olympique et sportif algérien.
«Ce partenariat, renouvelé «Ce partenariat, renouvelé 

à quelques jours des JO à quelques jours des JO 
2024, prouve une fois encore 2024, prouve une fois encore 
l’engagement d’Air Algérie l’engagement d’Air Algérie 
dans l’accompagnement de dans l’accompagnement de 
nos athlètes et du mouvement nos athlètes et du mouvement 
sportif national», a-t-il ajouté. sportif national», a-t-il ajouté. 
Cette convention, signée Cette convention, signée 

pour une durée de quatre ans, pour une durée de quatre ans, 
permettra aux athlètes des permettra aux athlètes des 
équipes nationales de bénéficier équipes nationales de bénéficier 
d’une réduction de 50 % dans d’une réduction de 50 % dans 
leurs déplacements pour les leurs déplacements pour les 
différentes manifestations à différentes manifestations à 
l’étranger.l’étranger.
«Nous devons rendre hommage «Nous devons rendre hommage 
aux responsables d’Air Algérie aux responsables d’Air Algérie 
qui ont toujours soutenu et qui ont toujours soutenu et 
accompagné le mouvement accompagné le mouvement 
sportif algérien», a déclaré, sportif algérien», a déclaré, 
de son côté, le ministre de de son côté, le ministre de 
la Jeunesse et des Sports, la Jeunesse et des Sports, 
Abderrahmane Hammad.Abderrahmane Hammad.
«Cet accord permettra au COA «Cet accord permettra au COA 
de renforcer l’accompagnement de renforcer l’accompagnement 
de nos athlètes et la promotion de nos athlètes et la promotion 
du sport national, notamment, du sport national, notamment, 
lors des Jeux olympiques lors des Jeux olympiques 
Paris 2024, où l’Algérie sera Paris 2024, où l’Algérie sera 
représentée par 46 athlètes», représentée par 46 athlètes», 
a-t-il assuré.a-t-il assuré.
Le Comité olympique et sportif Le Comité olympique et sportif 
algérien et la compagnie algérien et la compagnie 
aérienne Air Algérie étaient aérienne Air Algérie étaient 
déjà liés par un partenariat déjà liés par un partenariat 
signé en mai 2013, rappelle-t-signé en mai 2013, rappelle-t-
on.on.
Quarante-six (46) athlètes Quarante-six (46) athlètes 
algériens ont validé leur billet algériens ont validé leur billet 
pour les JO 2024, prévus du 26 pour les JO 2024, prévus du 26 
juillet au 11 aout à Paris.juillet au 11 aout à Paris.

ligue 1 Mobilis (saison 2024-2025) calendrier :
JSK-MCA, choc de la 1re journée

Le «clasico» entre la JS e «clasico» entre la JS 
Kabylie et le MC Alger, Kabylie et le MC Alger, 
champion d’Algérie en champion d’Algérie en 

titre, constituera le choc de la titre, constituera le choc de la 
1re journée, fixée au week-1re journée, fixée au week-
end du 13-14 septembre, end du 13-14 septembre, 
du championnat de Ligue 1 du championnat de Ligue 1 
Mobilis de football (2024-Mobilis de football (2024-
2025), selon le tirage au sort 2025), selon le tirage au sort 
du calendrier du championnat, du calendrier du championnat, 
effectué ce jeudi par la Ligue effectué ce jeudi par la Ligue 
de football professionnel de football professionnel 
(LFP).(LFP).
Cette affiche devrait avoir Cette affiche devrait avoir 
lieu au nouveau stade de Tizi-lieu au nouveau stade de Tizi-
Ouzou, «Moudjahid Hocine Ouzou, «Moudjahid Hocine 
Aït Ahmed», d’une capacité Aït Ahmed», d’une capacité 
de 50.000 places, inauguré de 50.000 places, inauguré 
mercredi par le président de la mercredi par le président de la 
République, M. Abdelmadjid République, M. Abdelmadjid 
Tebboune.Tebboune.
De son côté, le CR Belouizdad, De son côté, le CR Belouizdad, 
vice-champion d’Algérie, vice-champion d’Algérie, 
entamera la nouvelle saison entamera la nouvelle saison 
en déplacement face à l’USM en déplacement face à l’USM 
Khenchela, alors que le CS Khenchela, alors que le CS 
Constantine, 3e au classement Constantine, 3e au classement 
final de l’exercice 2023-2024, final de l’exercice 2023-2024, 
recevra le nouveau promu l’ES recevra le nouveau promu l’ES 
Mostaganem.Mostaganem.
L’autre promu en élite du L’autre promu en élite du 
football national l’Olympique football national l’Olympique 

Akbou, accueillera de son côté Akbou, accueillera de son côté 
le NC Magra.le NC Magra.
L’ES Ben Aknoun et l’US Souf, L’ES Ben Aknoun et l’US Souf, 
ont été reléguées en Ligue 2 ont été reléguées en Ligue 2 
amateur au terme de la saison amateur au terme de la saison 
précédente, rappelle-t-on.précédente, rappelle-t-on.
Le calendr ier du Le calendrier du 
championnat de L igue 1 championnat de Ligue 1 
Mobilis, saison 2024-2025, Mobilis, saison 2024-2025, 
dévoilé jeudi par la L igue de dévoilé jeudi par la Ligue de 
football professionnel (LFP):football professionnel (LFP):
1re journée (13 et 14 1re journée (13 et 14 
septembre):septembre):
JS Kabylie-MC Alger, JS Kabylie-MC Alger, 
Paradou AC-ASO Chlef, CS Paradou AC-ASO Chlef, CS 

Constantine-ES Mostaganem, Constantine-ES Mostaganem, 
MC Oran-JS Saoura, MC Oran-JS Saoura, 
Olympique Akbou-NC Olympique Akbou-NC 
Magra, USM Khenchela-CR Magra, USM Khenchela-CR 
Belouizdad, ES Sétif-MC El-Belouizdad, ES Sétif-MC El-
Bayadh, USM Alger-US BiskraBayadh, USM Alger-US Biskra
2e journée: JSK-OA, MCEB-2e journée: JSK-OA, MCEB-
USB, CRB-ESS, NCM-USB, CRB-ESS, NCM-
USMA, JSS-USMK, ESM-USMA, JSS-USMK, ESM-
MCO, ASO-CSC, MCA-PACMCO, ASO-CSC, MCA-PAC
3e journée: USB-CRB, PAC-3e journée: USB-CRB, PAC-
JSK, CSC-MCA, MCO-ASO, JSK, CSC-MCA, MCO-ASO, 
OA-JSS, USMK-ESM, ESS-OA-JSS, USMK-ESM, ESS-
NCM, USMA-MCEBNCM, USMA-MCEB
4e journée: JSK-CSC, PAC-4e journée: JSK-CSC, PAC-

OA, CRB-MCEB, NCM-USB, OA, CRB-MCEB, NCM-USB, 
JSS-ESS, ESM-USMA, ASO-JSS-ESS, ESM-USMA, ASO-
USMK, MCA-MCOUSMK, MCA-MCO
5e journée: USB-JSS, MCEB-5e journée: USB-JSS, MCEB-
NCM, CSC-PAC, MCO-JSK, NCM, CSC-PAC, MCO-JSK, 
OA-ASO, USMK-MCA, ESS-OA-ASO, USMK-MCA, ESS-
ESM, USMA-CRBESM, USMA-CRB
6e journée: JSK-USMK, PAC-6e journée: JSK-USMK, PAC-
MCO, CSC-ESS, NCM-CRB, MCO, CSC-ESS, NCM-CRB, 
JSS-MCEB, ESM-USB, ASO-JSS-MCEB, ESM-USB, ASO-
USMA, MCA-OAUSMA, MCA-OA
7e journée: USB-JSK, MCEB-7e journée: USB-JSK, MCEB-
PAC, CRB-JSS, MCO-CSC, PAC, CRB-JSS, MCO-CSC, 
OA-ESM, USMK-NCM, ESS-OA-ESM, USMK-NCM, ESS-
ASO, USMA-MCAASO, USMA-MCA

8e journée: JSK-USMA, PAC-8e journée: JSK-USMA, PAC-
USMK, CSC-OA, MCO-ESS, USMK, CSC-OA, MCO-ESS, 
JSS-NCM, ESM-CRB, ASO-JSS-NCM, ESM-CRB, ASO-
MCEB, MCA-USBMCEB, MCA-USB
9e journée: USB-ASO, MCEB-9e journée: USB-ASO, MCEB-
MCA, CRB-JSK, NCM-ESM, MCA, CRB-JSK, NCM-ESM, 
OA-MCO, USMK-CSC, ESS-OA-MCO, USMK-CSC, ESS-
PAC, USMA-JSSPAC, USMA-JSS
10e journée: JSK-MCEB, 10e journée: JSK-MCEB, 
PAC-USB, CSC-USMA, PAC-USB, CSC-USMA, 
MCO-USMK, OA-ESS, ESM-MCO-USMK, OA-ESS, ESM-
JSS, ASO-NCM, MCA-CRBJSS, ASO-NCM, MCA-CRB
11e journée: USB-CSC, 11e journée: USB-CSC, 
MCEB-ESM, CRB-ASO, MCEB-ESM, CRB-ASO, 
NCM-MCO, JSS-JSK, USMK-NCM-MCO, JSS-JSK, USMK-
OA, ESS-MCA, USMA-PACOA, ESS-MCA, USMA-PAC
12e journée: JSK-NCM, PAC-12e journée: JSK-NCM, PAC-
CRB, CSC-MCEB, MCO-CRB, CSC-MCEB, MCO-
USB, OA-USMA, USMK-USB, OA-USMA, USMK-
ESS, ASO-ESM, MCA-JSSESS, ASO-ESM, MCA-JSS
13e journée: USB-OA, MCEB-13e journée: USB-OA, MCEB-
MCO, CRB-CSC, NCM-PAC, MCO, CRB-CSC, NCM-PAC, 
JSS-ASO, ESM-MCA, ESS-JSS-ASO, ESM-MCA, ESS-
JSK, USMA-USMKJSK, USMA-USMK
14e journée: JSK-ESM, PAC-14e journée: JSK-ESM, PAC-
JSS, CSC-NCM, MCO-CRB, JSS, CSC-NCM, MCO-CRB, 
OA-MCEB, USMK-USB, OA-MCEB, USMK-USB, 
ESS-USMA, MCA-ASOESS-USMA, MCA-ASO
15e journée: USB-ESS, 15e journée: USB-ESS, 
MCEB-USMK, CRB-OA, MCEB-USMK, CRB-OA, 
NCM-MCA, JSS-CSC, ESM-NCM-MCA, JSS-CSC, ESM-
PAC, ASO-JSK, USMA-MCO.PAC, ASO-JSK, USMA-MCO.
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Quotidien indépendant d’informations générales times

L’L’ Euro a permis à de Euro a permis à de 
nombreux joueurs de se nombreux joueurs de se 
mettre en évidence et mettre en évidence et 

beaucoup d’entre eux pourraient en beaucoup d’entre eux pourraient en 
profiter pour rejoindre un club plus profiter pour rejoindre un club plus 
huppé.huppé.
C’est toujours un risque de C’est toujours un risque de 
signer un joueur après un tournoi signer un joueur après un tournoi 
international impressionnant, mais international impressionnant, mais 
c’est un pari qu’un certain nombre c’est un pari qu’un certain nombre 
de clubs prendront en compte de clubs prendront en compte 
alors que l’Euro 2024 entre dans alors que l’Euro 2024 entre dans 
sa dernière semaine. Un grand sa dernière semaine. Un grand 
nombre de noms - certains moins nombre de noms - certains moins 
connus et d’autres plus confirmés - connus et d’autres plus confirmés - 
ont attiré l’attention en Allemagne ont attiré l’attention en Allemagne 
et pourraient faire l’objet d’un et pourraient faire l’objet d’un 
transfert important à l’heure où le transfert important à l’heure où le 
mercato esival bat son plein.mercato esival bat son plein.
Pour certains, un transfert était Pour certains, un transfert était 
inévitable car ils ont abordé le inévitable car ils ont abordé le 
tournoi en étant déjà en pleine tournoi en étant déjà en pleine 
bourre, tandis que d’autres se sont bourre, tandis que d’autres se sont 
fait un nom lors de ce qui pourrait fait un nom lors de ce qui pourrait 
être un Championnat d’Europe être un Championnat d’Europe 
déterminant pour leur carrière. déterminant pour leur carrière. 
En se plaçant sous les feux des En se plaçant sous les feux des 
projecteurs et en brillant sous les projecteurs et en brillant sous les 
yeux du monde du football.yeux du monde du football.
Mais qui sont ceux que nous Mais qui sont ceux que nous 
devrions surveiller dans la rubrique devrions surveiller dans la rubrique 
des transferts dans les semaines et des transferts dans les semaines et 
les mois à venir ? GOAL se penche les mois à venir ? GOAL se penche 
sur les 14 joueurs qui ont crevé sur les 14 joueurs qui ont crevé 
l’écran...l’écran...
Jaka Bijol (Slovénie)Jaka Bijol (Slovénie)
Jaka Bijol, de l’Udinese, a été l’un Jaka Bijol, de l’Udinese, a été l’un 
des piliers défensifs de la Slovénie des piliers défensifs de la Slovénie 
lors de son parcours improbable lors de son parcours improbable 
jusqu’aux huitièmes de finale en jusqu’aux huitièmes de finale en 
Allemagne et s’est clairement Allemagne et s’est clairement 
mis en avant grâce à une série mis en avant grâce à une série 
de performances dominantes en de performances dominantes en 
défense centrale.défense centrale.
Malgré son élimination aux tirs au Malgré son élimination aux tirs au 
but en huitième de finale contre but en huitième de finale contre 
le Portugal, la Slovénie n’a pas le Portugal, la Slovénie n’a pas 
perdu un seul match dans le temps perdu un seul match dans le temps 
réglementaire du tournoi, même si réglementaire du tournoi, même si 
elle était confrontée à l’Angleterre. elle était confrontée à l’Angleterre. 
Bijol a tenu Harry Kane et Cristiano Bijol a tenu Harry Kane et Cristiano 
Ronaldo en respect, remportant Ronaldo en respect, remportant 
d’ innombrables duels aériens et d’innombrables duels aériens et 
faire don de son corps. Il était faire don de son corps. Il était 
annoncé du côté de l’AS Rome annoncé du côté de l’AS Rome 
avant le tournoi, mais il a désormais avant le tournoi, mais il a désormais 
d’autres prétendants, l’ Inter et d’autres prétendants, l’Inter et 
Aston Villa semblant notamment Aston Villa semblant notamment 
s’ intéresser à lui.s’intéresser à lui.
Riccardo Calafior i (I talie)Riccardo Calafiori (Italie)
Malgré l’élimination prématurée de Malgré l’élimination prématurée de 
l’ Italie, Riccardo Calafiori a réussi à l’Italie, Riccardo Calafiori a réussi à 
se faire un nom lors de l’Euro 2024, se faire un nom lors de l’Euro 2024, 
en captant l’attention par son allure, en captant l’attention par son allure, 
ses cheveux longs et son bandeau. ses cheveux longs et son bandeau. 
Il était notamment absent lors de Il était notamment absent lors de 
la défaite en huitième de finale la défaite en huitième de finale 
contre la Suisse, et les Azzurri se contre la Suisse, et les Azzurri se 
demanderont ce qui aurait pu se demanderont ce qui aurait pu se 
passer s’ il n’avait pas été suspendu.passer s’il n’avait pas été suspendu.
Le défenseur central de 22 ans, Le défenseur central de 22 ans, 
gaucher et doté d’une grande facilité gaucher et doté d’une grande facilité 
de mouvement, passe rarement à de mouvement, passe rarement à 
côté de ses matches. Il a déjà été côté de ses matches. Il a déjà été 
approché par plusieurs clubs de approché par plusieurs clubs de 
premier plan, dont Arsenal - qui premier plan, dont Arsenal - qui 
s’est mis en tête de file d’attente s’est mis en tête de file d’attente 
- Liverpool et Chelsea. Il a aidé - Liverpool et Chelsea. Il a aidé 
Bologne à se qualifier pour la Ligue Bologne à se qualifier pour la Ligue 
des champions la saison dernière, des champions la saison dernière, 
mais les chances des Rossoblu de le mais les chances des Rossoblu de le 
conserver sont minces.conserver sont minces.

Marc Guehi (Angleter re)Marc Guehi (Angleterre)
Autre star défensive de l’Euro 2024, Autre star défensive de l’Euro 2024, 
Marc Guehi s’est étonnamment Marc Guehi s’est étonnamment 
imposé comme l’un des meilleurs imposé comme l’un des meilleurs 
joueurs de l’Angleterre en joueurs de l’Angleterre en 
Allemagne. Le travail défensif des Allemagne. Le travail défensif des 
Three Lions n’a guère été mis en Three Lions n’a guère été mis en 
lumière alors qu’ ils peinent à se lumière alors qu’ils peinent à se 
créer des occasions et à marquer des créer des occasions et à marquer des 
buts, et c’est en grande partie grâce buts, et c’est en grande partie grâce 
au défenseur central.au défenseur central.
Il a fait preuve d’une réelle capacité Il a fait preuve d’une réelle capacité 
à lire le jeu intelligemment et à être à lire le jeu intelligemment et à être 
au bon endroit au bon moment pour au bon endroit au bon moment pour 
son équipe, même si l’Angleterre son équipe, même si l’Angleterre 
a dû se passer de lui pour le quart a dû se passer de lui pour le quart 
de finale contre la Suisse en raison de finale contre la Suisse en raison 
d’une suspension. Cette intersaison d’une suspension. Cette intersaison 
devrait être encore plus importante devrait être encore plus importante 
pour lui, puisque le joueur, évalué à pour lui, puisque le joueur, évalué à 
60 millions d’euros devrait quitter 60 millions d’euros devrait quitter 
Crystal Palace en raison de l’ intérêt Crystal Palace en raison de l’intérêt 
d’un grand nombre de clubs de d’un grand nombre de clubs de 
Premier League.Premier League.
Ferdi Kadioglu (Turquie)Ferdi Kadioglu (Turquie)
La Turquie s’est finalement La Turquie s’est finalement 
montrée à la hauteur de l’étiquette montrée à la hauteur de l’étiquette 
de l’outsider en retrouvant l’esprit de l’outsider en retrouvant l’esprit 
de 2008 en Allemagne, atteignant de 2008 en Allemagne, atteignant 
les quarts de finale avant de les quarts de finale avant de 
s’ incliner face aux Pays-Bas. Ce fut s’incliner face aux Pays-Bas. Ce fut 
un véritable travail d’équipe, mais un véritable travail d’équipe, mais 
l’une des performances défensives l’une des performances défensives 
les plus remarquables a été celle de les plus remarquables a été celle de 
Ferdi Kadioglu.Ferdi Kadioglu.
L’arrière latéral de Fenerbahçe a L’arrière latéral de Fenerbahçe a 
attiré l’attention par sa capacité attiré l’attention par sa capacité 
à évoluer sur le flanc gauche à évoluer sur le flanc gauche 
de l’équipe, en alimentant de l’équipe, en alimentant 
l’attaque tout en contribuant au l’attaque tout en contribuant au 
travail défensif. Il est également travail défensif. Il est également 
polyvalent, capable de jouer à droite polyvalent, capable de jouer à droite 
ou en défense centrale. Il fait déjà ou en défense centrale. Il fait déjà 
l’objet d’une offre de 35 millions l’objet d’une offre de 35 millions 
d’euros en Premier League. West d’euros en Premier League. West 
Ham, Wolves, Manchester United Ham, Wolves, Manchester United 
et Arsena sont tous à ses trousses et Arsena sont tous à ses trousses 
et les Gunners ayant prétendument et les Gunners ayant prétendument 
déposé une offre.déposé une offre.
Khvicha Kvaratskhelia (Géorgie)Khvicha Kvaratskhelia (Géorgie)
Khvicha Kvaratskhelia était Khvicha Kvaratskhelia était 
impatient de montrer ce qu’ il impatient de montrer ce qu’il 
pouvait faire sur la scène pouvait faire sur la scène 
internationale lors du tout premier internationale lors du tout premier 
tournoi majeur de la Géorgie, et tournoi majeur de la Géorgie, et 
son maître à jouer n’a pas déçu. son maître à jouer n’a pas déçu. 
L’attaquant s’est montré très actif et L’attaquant s’est montré très actif et 
menaçant tout au long du parcours menaçant tout au long du parcours 
historique de son pays jusqu’en historique de son pays jusqu’en 
huitièmes de finale, inscrivant un huitièmes de finale, inscrivant un 
but précoce lors de l’étonnante but précoce lors de l’étonnante 
victoire sur le Portugal qui a permis victoire sur le Portugal qui a permis 
aux Géorgiens de se qualifier pour aux Géorgiens de se qualifier pour 
les huitièmes de finale.les huitièmes de finale.
Son agent, qui n’a pas mâché ses Son agent, qui n’a pas mâché ses 
mots, a déclaré que son client mots, a déclaré que son client 
souhaitait quitter Naples en raison souhaitait quitter Naples en raison 
de l’ intérêt du Paris Saint-Germain, de l’intérêt du Paris Saint-Germain, 
entre autres, mais des bruits plus entre autres, mais des bruits plus 
récents suggèrent qu’ il pourrait récents suggèrent qu’il pourrait 
encore signer un nouveau contrat en encore signer un nouveau contrat en 
Italie. Quoi qu’ il en soit, il n’a fait Italie. Quoi qu’il en soit, il n’a fait 
qu’améliorer sa cote personnelle en qu’améliorer sa cote personnelle en 
Allemagne.Allemagne.
Giorgi Mamardashvili (Géorgie)Giorgi Mamardashvili (Géorgie)
L’autre star de la campagne L’autre star de la campagne 
géorgienne pour l’Euro 2024, Giorgi géorgienne pour l’Euro 2024, Giorgi 
Mamardashvili a prouvé qu’ il était Mamardashvili a prouvé qu’il était 
un gardien de but doté d’un potentiel un gardien de but doté d’un potentiel 
de classe mondiale. Bien qu’ il ait de classe mondiale. Bien qu’il ait 
encaissé plus de buts que n’ importe encaissé plus de buts que n’importe 
qui d’autre, il a également réalisé qui d’autre, il a également réalisé 

deux fois plus d’arrêts derrière une deux fois plus d’arrêts derrière une 
défense géorgienne qui concédait défense géorgienne qui concédait 
beaucoup d’opportunités. Il a beaucoup d’opportunités. Il a 
terminé le tournoi avec un xG (buts terminé le tournoi avec un xG (buts 
attendus) moins les buts accordés attendus) moins les buts accordés 
(l’ indicateur le plus fiable pour (l’indicateur le plus fiable pour 
mesurer la capacité à arrêter les tirs) mesurer la capacité à arrêter les tirs) 
de +4,1.de +4,1.
Valence est actuellement le Valence est actuellement le 
favori numéro un pour le faire favori numéro un pour le faire 
signer. De nombreux autres clubs signer. De nombreux autres clubs 
seraient intéressés par ses services, seraient intéressés par ses services, 
notamment Chelsea, Liverpool notamment Chelsea, Liverpool 
et Newcastle en Premier League. et Newcastle en Premier League. 
Reste à savoir quel sera le montant Reste à savoir quel sera le montant 
de la transaction, les estimations de la transaction, les estimations 
allant de 40 à 95 millions d’euros.allant de 40 à 95 millions d’euros.
Georges Mikautadze (Géorgie)Georges Mikautadze (Géorgie)
Troisième star géorgienne à figurer Troisième star géorgienne à figurer 
sur cette liste, Georges Mikautadze sur cette liste, Georges Mikautadze 
est quasiment certain de quitter est quasiment certain de quitter 
Metz cet été, après la relégation du Metz cet été, après la relégation du 
club en Ligue 2. Il vient tout juste club en Ligue 2. Il vient tout juste 
de retourner en Lorraine contre un de retourner en Lorraine contre un 
montant 13 millions d’euros à la montant 13 millions d’euros à la 
suite d’un passage infructueux à suite d’un passage infructueux à 
l’Ajax la saison dernière. Mais, les l’Ajax la saison dernière. Mais, les 
Grenats le vendront immédiatement Grenats le vendront immédiatement 
et devraient s’attendre à faire une et devraient s’attendre à faire une 
belle plus-value sur un joueur qui a belle plus-value sur un joueur qui a 
illuminé l’Euro 2024.illuminé l’Euro 2024.
Considéré par GOAL comme l’une Considéré par GOAL comme l’une 
des stars potentielles du tournoi, des stars potentielles du tournoi, 
l’attaquant est toujours en tête l’attaquant est toujours en tête 
de la course au Soulier d’or et a de la course au Soulier d’or et a 
attiré l’attention par son talent et attiré l’attention par son talent et 
son jeu offensif complet, quittant son jeu offensif complet, quittant 
souvent son rôle d’attaquant souvent son rôle d’attaquant 
central pour faire des ravages central pour faire des ravages 
sur le reste du terrain. West Ham sur le reste du terrain. West Ham 
aurait fait une offre pour recruter aurait fait une offre pour recruter 
Mikautadze, mais il doit faire face Mikautadze, mais il doit faire face 
à la concurrence à une formation de à la concurrence à une formation de 
Ligue 1, à savoir Monaco.Ligue 1, à savoir Monaco.
Maximilian Mittelstadt Maximilian Mittelstadt 
(Allemagne)(Allemagne)
À 27 ans, Maximilian Mittelstadt À 27 ans, Maximilian Mittelstadt 
n’est pas vraiment un nouveau n’est pas vraiment un nouveau 
venu, mais il était un quasi anonyme venu, mais il était un quasi anonyme 
dans la sélection allemande pour dans la sélection allemande pour 
l’Euro 2024. Le latéral a connu une l’Euro 2024. Le latéral a connu une 
ascension fulgurante après avoir ascension fulgurante après avoir 
rejoint Stuttgart l’été dernier et s’est rejoint Stuttgart l’été dernier et s’est 
fait remarquer lors de la phase de fait remarquer lors de la phase de 
groupes en délivrant une belle passe groupes en délivrant une belle passe 
décisive sur le côté gauche face à la décisive sur le côté gauche face à la 
Hongrie.Hongrie.
Il est intéressant de noter que son Il est intéressant de noter que son 
nom n’a pas encore fait l’objet nom n’a pas encore fait l’objet 
de rumeurs de transfert alors que de rumeurs de transfert alors que 
l’Allemagne a atteint les quarts l’Allemagne a atteint les quarts 
de finale à domicile. Cela devrait de finale à domicile. Cela devrait 
changer maintenant que le tournoi changer maintenant que le tournoi 
s’est achevé sur une défaite face à s’est achevé sur une défaite face à 
l’Espagne, et Mittelstadt devrait l’Espagne, et Mittelstadt devrait 
faire l’objet d’un nouveau transfert.faire l’objet d’un nouveau transfert.
Dan Ndoye (Suisse)Dan Ndoye (Suisse)
Faisant partie de la nouvelle Faisant partie de la nouvelle 
génération de talents suisses, Dan génération de talents suisses, Dan 
Ndoye a attiré l’attention en club la Ndoye a attiré l’attention en club la 
saison dernière et il a poursuivi sur saison dernière et il a poursuivi sur 
sa lancée lors de l’Euro 2024. Après sa lancée lors de l’Euro 2024. Après 
avoir aidé Bologne à atteindre la avoir aidé Bologne à atteindre la 
Ligue des champions, le joueur Ligue des champions, le joueur 
polyvalent a brillé à plusieurs polyvalent a brillé à plusieurs 
postes pour la Suisse et a marqué un postes pour la Suisse et a marqué un 
but d’une volée bien sentie contre but d’une volée bien sentie contre 
l’Allemagne en phase de groupes.l’Allemagne en phase de groupes.
Son agent a déclaré que son client Son agent a déclaré que son client 
était prêt à rejoindre un club était prêt à rejoindre un club 
«supérieur» et, en tant qu’ancien «supérieur» et, en tant qu’ancien 
employé d’ INEOS ayant joué employé d’INEOS ayant joué 

pour Nice et Lausanne, le joueur pour Nice et Lausanne, le joueur 
de 23 ans fait l’objet de liens de 23 ans fait l’objet de liens 
sensationnels avec Manchester sensationnels avec Manchester 
United, même si cela semble un United, même si cela semble un 
peu trop tôt pour un joueur qui n’a peu trop tôt pour un joueur qui n’a 
joué qu’une seule saison à Bologne. joué qu’une seule saison à Bologne. 
L’ Inter a également été mentionné L’Inter a également été mentionné 
et pourrait être une destination plus et pourrait être une destination plus 
réaliste.réaliste.
Dani Olmo (Espagne)Dani Olmo (Espagne)
Toujours scruté par ses anciens Toujours scruté par ses anciens 
clubs de Barcelone et de Man City, clubs de Barcelone et de Man City, 
Dani Olmo pourrait bien avoir Dani Olmo pourrait bien avoir 
persuadé un club de premier plan persuadé un club de premier plan 
de passer à l’action grâce à ses de passer à l’action grâce à ses 
apparitions impressionnantes lors apparitions impressionnantes lors 
du Championnat d’Europe. L’ailier du Championnat d’Europe. L’ailier 
n’a été titularisé qu’une seule n’a été titularisé qu’une seule 
fois en quatre apparitions jusqu’à fois en quatre apparitions jusqu’à 
présent, mais il s’est distingué présent, mais il s’est distingué 
par son dynamisme et ses qualités par son dynamisme et ses qualités 
techniques entre les lignes. Il a techniques entre les lignes. Il a 
également marqué dans chacun des également marqué dans chacun des 
matches à élimination directe de la matches à élimination directe de la 
Roja jusqu’à présent.Roja jusqu’à présent.
Olmo a récemment déclaré qu’ il Olmo a récemment déclaré qu’il 
était heureux au RB Leipzig, mais était heureux au RB Leipzig, mais 
l’ intérêt du Barça et de City ne l’intérêt du Barça et de City ne 
semble pas s’estomper et les deux semble pas s’estomper et les deux 
clubs semblent finalement prêts clubs semblent finalement prêts 
à passer à l’action cet été pour un à passer à l’action cet été pour un 
joueur évalué à 60 millions d’euros. joueur évalué à 60 millions d’euros. 
Le PSG et le Bayern Munich Le PSG et le Bayern Munich 
seraient également sur les rangs. seraient également sur les rangs. 
Malgré une campagne en club Malgré une campagne en club 
marquée par les blessures, il semble marquée par les blessures, il semble 
prêt à franchir une nouvelle étape prêt à franchir une nouvelle étape 
dans sa carrière.dans sa carrière.
Fabian Ruiz (Espagne)Fabian Ruiz (Espagne)
Fabian Ruiz est l’ incarnation Fabian Ruiz est l’incarnation 
de la puissance d’une grande de la puissance d’une grande 
compétition. Il fait partie des compétition. Il fait partie des 
nombreuses recrues du milieu de nombreuses recrues du milieu de 
terrain qui n’ont pas fait d’étincelles terrain qui n’ont pas fait d’étincelles 
au PSG, mais il a redécouvert son au PSG, mais il a redécouvert son 
ancien visage sous les couleurs de ancien visage sous les couleurs de 
son équipe nationale. Le joueur de son équipe nationale. Le joueur de 
28 ans s’est imposé comme la star 28 ans s’est imposé comme la star 
improbable de l’ impressionnante improbable de l’impressionnante 
campagne de l’Espagne pour campagne de l’Espagne pour 
l’Euro 2024, marquant deux fois et l’Euro 2024, marquant deux fois et 
délivrant autant de passes décisives.délivrant autant de passes décisives.
Il semble que le PSG soit prêt à Il semble que le PSG soit prêt à 
vendre Fabian Ruiz plutôt que vendre Fabian Ruiz plutôt que 
de le garder, et il ne manquera de le garder, et il ne manquera 
pas de prétendants après ses pas de prétendants après ses 
performances en Allemagne. performances en Allemagne. 
Tottenham s’ intéresse à lui, mais Tottenham s’intéresse à lui, mais 
il pourrait retourner dans son pays il pourrait retourner dans son pays 
d’origine puisque son ancien club, d’origine puisque son ancien club, 
le Real Betis, ainsi que l’Atlético de le Real Betis, ainsi que l’Atlético de 
Madrid, lui font les yeux doux.Madrid, lui font les yeux doux.
Nicolas Seiwald (Autr iche)Nicolas Seiwald (Autriche)
L’Autriche a captivé l’attention L’Autriche a captivé l’attention 
lors de l’Euro 2024 grâce à ses lors de l’Euro 2024 grâce à ses 
performances remarquables, qui lui performances remarquables, qui lui 
ont permis d’atteindre les huitièmes ont permis d’atteindre les huitièmes 
de finale, avant de s’ incliner face de finale, avant de s’incliner face 

à la Turquie. C’est un véritable à la Turquie. C’est un véritable 
travail d’équipe qui a permis aux travail d’équipe qui a permis aux 
Autrichiens de défier les attentes et Autrichiens de défier les attentes et 
confirmer le sentiment qu’ ils sont confirmer le sentiment qu’ils sont 
en pleine progression.en pleine progression.
Le milieu de terrain du RB Le milieu de terrain du RB 
Leipzig, Nicolas Seiwald, a réalisé Leipzig, Nicolas Seiwald, a réalisé 
d’excellentes performances dans d’excellentes performances dans 
l’entrejeu, alliant la fluidité des l’entrejeu, alliant la fluidité des 
passes à la ténacité et à la capacité à passes à la ténacité et à la capacité à 
gagner des ballons. C’est d’ailleurs gagner des ballons. C’est d’ailleurs 
lui qui a réalisé le plus grand lui qui a réalisé le plus grand 
nombre de tacles sans faute (13) à nombre de tacles sans faute (13) à 
l’ issue de la phase de groupes.l’issue de la phase de groupes.
Le joueur de 23 ans n’a pas encore Le joueur de 23 ans n’a pas encore 
fait l’objet d’un transfert puisqu’ il fait l’objet d’un transfert puisqu’il 
n’a rejoint Leipzig que l’été dernier, n’a rejoint Leipzig que l’été dernier, 
ce qui pourrait être l’endroit idéal ce qui pourrait être l’endroit idéal 
pour se développer, mais attendez-pour se développer, mais attendez-
vous à voir son nom dans la rubrique vous à voir son nom dans la rubrique 
des transferts prochainement.des transferts prochainement.
Xavi Simons (Pays-Bas)Xavi Simons (Pays-Bas)
Xavi Simons était promis à un gros Xavi Simons était promis à un gros 
transfert cet été, quelles que soient transfert cet été, quelles que soient 
ses performances à l’Euro. Le joueur ses performances à l’Euro. Le joueur 
de 21 ans est arrivé au tournoi après de 21 ans est arrivé au tournoi après 
une saison exceptionnelle en prêt au une saison exceptionnelle en prêt au 
RB Leipzig, où il a contribué à 25 RB Leipzig, où il a contribué à 25 
buts, et il a été l’un des meilleurs buts, et il a été l’un des meilleurs 
joueurs des Pays-Bas avec trois joueurs des Pays-Bas avec trois 
passes décisives à son actif.passes décisives à son actif.
Il n’a rejoint le PSG que l’été Il n’a rejoint le PSG que l’été 
dernier, en provenance du PSV, dernier, en provenance du PSV, 
et il semblerait qu’ il n’ait pas et il semblerait qu’il n’ait pas 
l’ intention de revenir à Paris. Le l’intention de revenir à Paris. Le 
Bayern Munich fait le forcing pour Bayern Munich fait le forcing pour 
le ramener en Bundesliga, mais le ramener en Bundesliga, mais 
Leipzig n’a pas perdu l’espoir de Leipzig n’a pas perdu l’espoir de 
le garder dans l’est de l’Allemagne. le garder dans l’est de l’Allemagne. 
Manchester United et Arsenal ont Manchester United et Arsenal ont 
également des vues sur lui, même également des vues sur lui, même 
si son prix de 90 millions d’euros si son prix de 90 millions d’euros 
parait problématique.parait problématique.
Nico Williams (Espagne)Nico Williams (Espagne)
La cote de Nico Williams ne cesse La cote de Nico Williams ne cesse 
de grimper en flèche depuis le de grimper en flèche depuis le 
coup d’envoi de l’Euro 2024, le coup d’envoi de l’Euro 2024, le 
jeune joueur de l’Athletic Club jeune joueur de l’Athletic Club 
ayant montré à tout le monde ce ayant montré à tout le monde ce 
dont il était capable sur l’une des dont il était capable sur l’une des 
plus grandes scènes du football. plus grandes scènes du football. 
L’ailier gauche explosif a été une L’ailier gauche explosif a été une 
menace constante pour l’Espagne, menace constante pour l’Espagne, 
établissant un séduisant lien offensif établissant un séduisant lien offensif 
avec le Barcelonais Lamine Yamal avec le Barcelonais Lamine Yamal 
sur le flanc opposé.sur le flanc opposé.
Ces derniers mois, le joueur de 21 Ces derniers mois, le joueur de 21 
ans a fait l’objet de nombreuses ans a fait l’objet de nombreuses 
rumeurs, et ses exploits à l’Euro rumeurs, et ses exploits à l’Euro 
ont renforcé ces marques d’ intérêt. ont renforcé ces marques d’intérêt. 
Le FC Barcelone, à court d’argent, Le FC Barcelone, à court d’argent, 
et Chelsea, à la recherche de stars, et Chelsea, à la recherche de stars, 
semblent être ses destinations les semblent être ses destinations les 
plus probables, bien qu’ il puisse plus probables, bien qu’il puisse 
encore rester à Bilbao. Sa clause encore rester à Bilbao. Sa clause 
libératoire de 60 millions d’euros libératoire de 60 millions d’euros 
commence à ressembler à une commence à ressembler à une 
véritable aubaine.véritable aubaine.
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euro 2024 :
Les joueurs qui devraient profiter de l’Euro pour 

décrocher un gros transfert

Jo 2024 / trAnsPort des AtHlÈtes :
Signature d’une convention de partenariat entre 

le COA et Air Algérie

Une convention de ne convention de 
partenariat d’une durée partenariat d’une durée 
de quatre ans a été de quatre ans a été 

signée, jeudi à Alger, entre le signée, jeudi à Alger, entre le 
Comité olympique et sportif Comité olympique et sportif 
algérien (COA) et la compagnie algérien (COA) et la compagnie 
aérienne Air Algérie, afin de aérienne Air Algérie, afin de 
permettre aux athlètes et les permettre aux athlètes et les 
différents encadrement du COA différents encadrement du COA 
de bénéficier de conditions de de bénéficier de conditions de 
transport préférentielles.transport préférentielles.
En présence des ministres En présence des ministres 
de la Jeunesse et des Sports, de la Jeunesse et des Sports, 
Abderrahmane Hammad, et Abderrahmane Hammad, et 
des Transports, Mohamed El des Transports, Mohamed El 
Habib Zahana, cet accord a Habib Zahana, cet accord a 
été paraphé par le secrétaire été paraphé par le secrétaire 
général du COA, Kheireddine général du COA, Kheireddine 
Berbari, et le PDG d’Air Berbari, et le PDG d’Air 
Algérie, Hamza Benhamouda.Algérie, Hamza Benhamouda.
En vertu de cette convention, la En vertu de cette convention, la 
compagnie aérienne partenaire compagnie aérienne partenaire 
historique et transporteur historique et transporteur 
officiel du COA, assurera officiel du COA, assurera 
le transport des athlètes des le transport des athlètes des 
équipes nationales ainsi que équipes nationales ainsi que 
leur encadrement technique, leur encadrement technique, 
lors de leurs déplacements lors de leurs déplacements 
pour les prochaines échéances pour les prochaines échéances 
internationales, dont les Jeux internationales, dont les Jeux 
olympiques Paris 2024 qui olympiques Paris 2024 qui 
débute dans 15 jours dans la débute dans 15 jours dans la 
capitale française.capitale française.

«Fidèle à sa politique de société «Fidèle à sa politique de société 
citoyenne, Air Algérie se doit citoyenne, Air Algérie se doit 
de contribuer aux activités de contribuer aux activités 
sportives des athlètes algériens. sportives des athlètes algériens. 
La compagnie a toujours été La compagnie a toujours été 
présente pour accompagner les présente pour accompagner les 
instances sportives nationales instances sportives nationales 

dans le seul but de développer dans le seul but de développer 
le sport en Algérie», a déclaré le sport en Algérie», a déclaré 
Hamza Benhamouda, lors Hamza Benhamouda, lors 
de la cérémonie de signature de la cérémonie de signature 
qui s’est déroulée au Musée qui s’est déroulée au Musée 
olympique et sportif algérien.olympique et sportif algérien.
«Ce partenariat, renouvelé «Ce partenariat, renouvelé 

à quelques jours des JO à quelques jours des JO 
2024, prouve une fois encore 2024, prouve une fois encore 
l’engagement d’Air Algérie l’engagement d’Air Algérie 
dans l’accompagnement de dans l’accompagnement de 
nos athlètes et du mouvement nos athlètes et du mouvement 
sportif national», a-t-il ajouté. sportif national», a-t-il ajouté. 
Cette convention, signée Cette convention, signée 

pour une durée de quatre ans, pour une durée de quatre ans, 
permettra aux athlètes des permettra aux athlètes des 
équipes nationales de bénéficier équipes nationales de bénéficier 
d’une réduction de 50 % dans d’une réduction de 50 % dans 
leurs déplacements pour les leurs déplacements pour les 
différentes manifestations à différentes manifestations à 
l’étranger.l’étranger.
«Nous devons rendre hommage «Nous devons rendre hommage 
aux responsables d’Air Algérie aux responsables d’Air Algérie 
qui ont toujours soutenu et qui ont toujours soutenu et 
accompagné le mouvement accompagné le mouvement 
sportif algérien», a déclaré, sportif algérien», a déclaré, 
de son côté, le ministre de de son côté, le ministre de 
la Jeunesse et des Sports, la Jeunesse et des Sports, 
Abderrahmane Hammad.Abderrahmane Hammad.
«Cet accord permettra au COA «Cet accord permettra au COA 
de renforcer l’accompagnement de renforcer l’accompagnement 
de nos athlètes et la promotion de nos athlètes et la promotion 
du sport national, notamment, du sport national, notamment, 
lors des Jeux olympiques lors des Jeux olympiques 
Paris 2024, où l’Algérie sera Paris 2024, où l’Algérie sera 
représentée par 46 athlètes», représentée par 46 athlètes», 
a-t-il assuré.a-t-il assuré.
Le Comité olympique et sportif Le Comité olympique et sportif 
algérien et la compagnie algérien et la compagnie 
aérienne Air Algérie étaient aérienne Air Algérie étaient 
déjà liés par un partenariat déjà liés par un partenariat 
signé en mai 2013, rappelle-t-signé en mai 2013, rappelle-t-
on.on.
Quarante-six (46) athlètes Quarante-six (46) athlètes 
algériens ont validé leur billet algériens ont validé leur billet 
pour les JO 2024, prévus du 26 pour les JO 2024, prévus du 26 
juillet au 11 aout à Paris.juillet au 11 aout à Paris.

ligue 1 Mobilis (saison 2024-2025) calendrier :
JSK-MCA, choc de la 1re journée

Le «clasico» entre la JS e «clasico» entre la JS 
Kabylie et le MC Alger, Kabylie et le MC Alger, 
champion d’Algérie en champion d’Algérie en 

titre, constituera le choc de la titre, constituera le choc de la 
1re journée, fixée au week-1re journée, fixée au week-
end du 13-14 septembre, end du 13-14 septembre, 
du championnat de Ligue 1 du championnat de Ligue 1 
Mobilis de football (2024-Mobilis de football (2024-
2025), selon le tirage au sort 2025), selon le tirage au sort 
du calendrier du championnat, du calendrier du championnat, 
effectué ce jeudi par la Ligue effectué ce jeudi par la Ligue 
de football professionnel de football professionnel 
(LFP).(LFP).
Cette affiche devrait avoir Cette affiche devrait avoir 
lieu au nouveau stade de Tizi-lieu au nouveau stade de Tizi-
Ouzou, «Moudjahid Hocine Ouzou, «Moudjahid Hocine 
Aït Ahmed», d’une capacité Aït Ahmed», d’une capacité 
de 50.000 places, inauguré de 50.000 places, inauguré 
mercredi par le président de la mercredi par le président de la 
République, M. Abdelmadjid République, M. Abdelmadjid 
Tebboune.Tebboune.
De son côté, le CR Belouizdad, De son côté, le CR Belouizdad, 
vice-champion d’Algérie, vice-champion d’Algérie, 
entamera la nouvelle saison entamera la nouvelle saison 
en déplacement face à l’USM en déplacement face à l’USM 
Khenchela, alors que le CS Khenchela, alors que le CS 
Constantine, 3e au classement Constantine, 3e au classement 
final de l’exercice 2023-2024, final de l’exercice 2023-2024, 
recevra le nouveau promu l’ES recevra le nouveau promu l’ES 
Mostaganem.Mostaganem.
L’autre promu en élite du L’autre promu en élite du 
football national l’Olympique football national l’Olympique 

Akbou, accueillera de son côté Akbou, accueillera de son côté 
le NC Magra.le NC Magra.
L’ES Ben Aknoun et l’US Souf, L’ES Ben Aknoun et l’US Souf, 
ont été reléguées en Ligue 2 ont été reléguées en Ligue 2 
amateur au terme de la saison amateur au terme de la saison 
précédente, rappelle-t-on.précédente, rappelle-t-on.
Le calendr ier du Le calendrier du 
championnat de L igue 1 championnat de Ligue 1 
Mobilis, saison 2024-2025, Mobilis, saison 2024-2025, 
dévoilé jeudi par la L igue de dévoilé jeudi par la Ligue de 
football professionnel (LFP):football professionnel (LFP):
1re journée (13 et 14 1re journée (13 et 14 
septembre):septembre):
JS Kabylie-MC Alger, JS Kabylie-MC Alger, 
Paradou AC-ASO Chlef, CS Paradou AC-ASO Chlef, CS 

Constantine-ES Mostaganem, Constantine-ES Mostaganem, 
MC Oran-JS Saoura, MC Oran-JS Saoura, 
Olympique Akbou-NC Olympique Akbou-NC 
Magra, USM Khenchela-CR Magra, USM Khenchela-CR 
Belouizdad, ES Sétif-MC El-Belouizdad, ES Sétif-MC El-
Bayadh, USM Alger-US BiskraBayadh, USM Alger-US Biskra
2e journée: JSK-OA, MCEB-2e journée: JSK-OA, MCEB-
USB, CRB-ESS, NCM-USB, CRB-ESS, NCM-
USMA, JSS-USMK, ESM-USMA, JSS-USMK, ESM-
MCO, ASO-CSC, MCA-PACMCO, ASO-CSC, MCA-PAC
3e journée: USB-CRB, PAC-3e journée: USB-CRB, PAC-
JSK, CSC-MCA, MCO-ASO, JSK, CSC-MCA, MCO-ASO, 
OA-JSS, USMK-ESM, ESS-OA-JSS, USMK-ESM, ESS-
NCM, USMA-MCEBNCM, USMA-MCEB
4e journée: JSK-CSC, PAC-4e journée: JSK-CSC, PAC-

OA, CRB-MCEB, NCM-USB, OA, CRB-MCEB, NCM-USB, 
JSS-ESS, ESM-USMA, ASO-JSS-ESS, ESM-USMA, ASO-
USMK, MCA-MCOUSMK, MCA-MCO
5e journée: USB-JSS, MCEB-5e journée: USB-JSS, MCEB-
NCM, CSC-PAC, MCO-JSK, NCM, CSC-PAC, MCO-JSK, 
OA-ASO, USMK-MCA, ESS-OA-ASO, USMK-MCA, ESS-
ESM, USMA-CRBESM, USMA-CRB
6e journée: JSK-USMK, PAC-6e journée: JSK-USMK, PAC-
MCO, CSC-ESS, NCM-CRB, MCO, CSC-ESS, NCM-CRB, 
JSS-MCEB, ESM-USB, ASO-JSS-MCEB, ESM-USB, ASO-
USMA, MCA-OAUSMA, MCA-OA
7e journée: USB-JSK, MCEB-7e journée: USB-JSK, MCEB-
PAC, CRB-JSS, MCO-CSC, PAC, CRB-JSS, MCO-CSC, 
OA-ESM, USMK-NCM, ESS-OA-ESM, USMK-NCM, ESS-
ASO, USMA-MCAASO, USMA-MCA

8e journée: JSK-USMA, PAC-8e journée: JSK-USMA, PAC-
USMK, CSC-OA, MCO-ESS, USMK, CSC-OA, MCO-ESS, 
JSS-NCM, ESM-CRB, ASO-JSS-NCM, ESM-CRB, ASO-
MCEB, MCA-USBMCEB, MCA-USB
9e journée: USB-ASO, MCEB-9e journée: USB-ASO, MCEB-
MCA, CRB-JSK, NCM-ESM, MCA, CRB-JSK, NCM-ESM, 
OA-MCO, USMK-CSC, ESS-OA-MCO, USMK-CSC, ESS-
PAC, USMA-JSSPAC, USMA-JSS
10e journée: JSK-MCEB, 10e journée: JSK-MCEB, 
PAC-USB, CSC-USMA, PAC-USB, CSC-USMA, 
MCO-USMK, OA-ESS, ESM-MCO-USMK, OA-ESS, ESM-
JSS, ASO-NCM, MCA-CRBJSS, ASO-NCM, MCA-CRB
11e journée: USB-CSC, 11e journée: USB-CSC, 
MCEB-ESM, CRB-ASO, MCEB-ESM, CRB-ASO, 
NCM-MCO, JSS-JSK, USMK-NCM-MCO, JSS-JSK, USMK-
OA, ESS-MCA, USMA-PACOA, ESS-MCA, USMA-PAC
12e journée: JSK-NCM, PAC-12e journée: JSK-NCM, PAC-
CRB, CSC-MCEB, MCO-CRB, CSC-MCEB, MCO-
USB, OA-USMA, USMK-USB, OA-USMA, USMK-
ESS, ASO-ESM, MCA-JSSESS, ASO-ESM, MCA-JSS
13e journée: USB-OA, MCEB-13e journée: USB-OA, MCEB-
MCO, CRB-CSC, NCM-PAC, MCO, CRB-CSC, NCM-PAC, 
JSS-ASO, ESM-MCA, ESS-JSS-ASO, ESM-MCA, ESS-
JSK, USMA-USMKJSK, USMA-USMK
14e journée: JSK-ESM, PAC-14e journée: JSK-ESM, PAC-
JSS, CSC-NCM, MCO-CRB, JSS, CSC-NCM, MCO-CRB, 
OA-MCEB, USMK-USB, OA-MCEB, USMK-USB, 
ESS-USMA, MCA-ASOESS-USMA, MCA-ASO
15e journée: USB-ESS, 15e journée: USB-ESS, 
MCEB-USMK, CRB-OA, MCEB-USMK, CRB-OA, 
NCM-MCA, JSS-CSC, ESM-NCM-MCA, JSS-CSC, ESM-
PAC, ASO-JSK, USMA-MCO.PAC, ASO-JSK, USMA-MCO.
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En Bref...Le vénérable Bloc-notes de Windows 11 se 
dote d’un correcteur orthographique

Les astronautes partis avec Starliner ne 
rentreront pas sur Terre avant trois mois

Apple avance tranquillement 

dans le déploiement de 

l’intelligence artificielle dans 
ses smartphones. La preuve, 

l’IA ne va pas venir tout de 

suite en masse dans Siri.

Les amateurs de la marque à 

la pomme croquée ont dû être 

patients avant d’enfin voir 
leur firme préférée présenter 
un premier produit IA durant 

ce mois de juin, avec Apple 

Intelligence. Et l’objectif 
de l’entreprise fondée par 
Steve Jobs est de mettre de 

l’intelligence artificielle partout 
dans son iPhone, et notamment 

dans Siri. Mais si vous attendiez 

avec impatience cette nouvelle 

version de l’assistant Apple, 

vous allez devoir patienter !

Rendez-vous en 2025

Siri va changer. C’est ce que 

nous affirme le journaliste Mark 
Gurman dans sa newsletter 

Power On, information dont 
Neowin se fait l’écho. D’après 
ce dernier, les premières 
mises à jour de l’assistant 

qui bénéficieront d’Apple 
Intelligence auront lieu dans les 

derniers mois de l’année.

Mais, et c›est un grand mais, 

les mises à jour les plus 

importantes n›arriveront pas 

tout de suite. En effet, celles-
ci ne commenceront à être 

déployées sur Siri qu›à partir 

de 2025.

Siri va devenir l’homme à tout 

faire de l’iPhone

La patience devrait tout 

de même valoir le coup, si 

l’on croit le journaliste de 

Bloomberg. En effet, Siri va 
pouvoir à terme effectuer de 
nombreuses tâches complexes 

grâce à l’IA. « Cela signifie 
que vous pouvez demander à 

Siri de modifier une photo, par 
exemple, puis de l’envoyer à un 

ami. Il sera également capable 

de comprendre ce que vous 

regardez sur votre écran, ce qui 

aidera Siri à déterminer ce que 

vous voulez faire en fonction 
du contexte » illustre Mark 
Gurman.

L’éditeur de texte 
basique introduit 
en 1983 reçoit un 

vérificateur d’orthographe et un 
correcteur automatique qui sont 
activés par défaut.
Mieux vaut tard que jamais, 
serait-on tenté de dire. Après 
plus de 40 d’existence, le Bloc-
notes de Windows 11 a droit à 
un vérificateur d’orthographe 
accompagné d’une correction 
automatique.

Ces deux options en test 
restreint auprès des membres du 
programme Windows Insiders 
depuis mars dernier sont 
désormais déployées pour tous 
les usagers sans que Microsoft 
n’en fasse la publicité.
On peut activer le correcteur en 
fonction du type de fichier
L’outil fonctionne de façon 

similaire au vérificateur 
orthographique de Word. Les 
mots problématiques sont 
soulignés en rouge. Un clic du 
bouton droit ouvre une fenêtre 
qui propose des corrections.

Un clic gauche développe un 
menu contextuel plus étoffé 
avec la possibilité d’ignorer le 

mot, de l’ajouter au dictionnaire 
ou de désactiver la vérification 
orthographique. En se rendant 
dans les paramètres du Bloc-
notes on peut choisir d’activer 
le correcteur de façon sélective 
en fonction du type de fichier : 
.text, .md, .srt/ .ass, .lrc, .lic.

Le Bloc-notes est arrivé en 1983

Avant cet ajout majeur, le 

Bloc-notes avait déjà bénéficié 
de plusieurs évolutions 

importantes avec l’introduction 

d’onglets, d’un thème sombre, 
d’un compteur de caractères 
et l’intégration de Copilot 

(programme Windows Insiders 

pour le moment).

Introduit en 1983 sous le nom 

de Multi-Tool Notepad, le Bloc-

notes est présent dans toutes les 

versions de Windows depuis 

l’introduction du système 
d’exploitation en 1985. Il 

a traversé les décennies et 

survécu à Windows WordPad, 

le traitement de texte lancé en 

1995 dont le retrait est prévu 

dans le courant de l’année.

Alors que sa mission ne devait 
durer que huit jours, le vaisseau 
spatial de Boeing a rencontré 
de nombreux problèmes qui 
devraient prolonger le séjour des 
astronautes dans l’ISS

Trois mois de plus dans l’espace, 
vous signez ? Butch Wilmore 
et Suni Williams, les deux 
astronautes américains partis 
avec Starliner, eux, n’ont pas 
le choix. Le vaisseau spatial de 
Boeing, dont la mission ne devait 
durer que huit jours, a connu 
de nombreuses avaries et doit 
rester attaché à la station spatiale 
internationale pour le moment.

La capsule a notamment subi 
une fuite d’hélium et plusieurs 
pannes de ses propulseurs, que 
les deux astronautes ont déjà dû 
réparer. Steve Stich, responsable 

du programme d’équipage 
commercial de la NASA, a 
déclaré que la mission de retour 
pourrait finalement prendre 
entre 45 et 90 jours, rapporte 
CNN. Si aucune date précise n’a 
été confirmée, la Nasa se veut 

rassurante et assure que les deux 
astronautes ne sont pas « bloqués 
» dans l’ISS.

Ils se sont d’ailleurs intégrés 
à l’équipage de la station en 

attendant des résultats de tests 

menés au Nouveau Mexique qui 

visent à déterminer la raison des 

défaillances des propulseurs.

Boeing, déjà empêtré dans une 

série d’avaries plus ou moins 

graves dans sa branche d’aviation 

commerciale, compte beaucoup 

sur Starliner. Ce premier vol 

devait démontrer la fiabilité de la 

fusée américaine pour effectuer 

les missions de taxi spatial entre 

l’ISS et la Terre. L’avionneur 

espère à terme concurrencer 

SpaceX qui envoie des personnes 

dans l’espace depuis 2020.
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Si, à tout âge, il est nécessaire 
d’avoir une alimentation 
saine et équilibrée, passé 

50 ans, il est primordial d’être 
plus attentif aux besoins de son 
corps. Sans modifier toutes ses 
habitudes, voici les aliments à 
privilégier à la cinquantaine.
Saine, équilibrée, apportant les 
bons nutriments, voilà le but 
de l’alimentation. Car choisir 
des aliments adaptés permet 
de soutenir son corps dans son 
travail quotidien. Et opter pour 
une nutrition en accord avec son 
âge à de nombreux avantages.
A la cinquantaine, opter pour 
de bons aliments permet de 
lutter contre certains maux 
tels que la fatigue, les douleurs 
articulaires, réduire les fractures 
ou même la constipation. 
Primordiaux pour une santé 
optimale, voici les aliments à 
privilégier à la cinquantaine.

Des aliments précis après 50 ans
Bien que les besoins énergétiques 
s’amoindrissent avec le temps, 
il est important de ne pas trop 
restreindre le nombre de calories 
quotidiennes. Ces dernières 
doivent toujours permettre de 
subvenir aux efforts du corps 
et aux activités prévues chaque 
jour. Généralement, entre 1800 
et 2000 calories (surtout après 
60 ans) quotidiennement, permet 
d’éviter certaines carences. 
Quant aux repas, il est conseillé 
d’en faire 4 : petit-déjeuner, 
déjeuner, collation et dîner. Sur 
ces derniers, adieu sucreries et 
mauvaises graisses ! C’est moins 
sympa, mais indispensable pour 
une alimentation qualitative.
Privilégier les bonnes graisses
Cela ne veut pas dire d’exclure 
toutes les graisses pour autant 
! Ces dernières sont même 
indispensables pour maintenir 

l’organisme en bonne santé. Les 
huiles végétales, et notamment 
celle de colza, s’avèrent 
excellente pour le cœur. Elles 
permettent aussi de ralentir le 
vieillissement des cellules, sans 
oublier d’améliorer la qualité 
de la peau et des cheveux. Côté 

céréales, privilégiez les versions 
complètes pour les pâtes, riz 
et pain. Entre orge, avoine, 
épeautre, et autres, le choix est 
désormais vaste. Non seulement 
d’aider au bon fonctionnement 
du transit, elles sont sources 
de vitamines et minéraux.

Des aliments dotés de 
vitamines indispensables
Pour les vitamines, place aux 
agrumes. Ces derniers ont un 
rôle à jouer dans la prévention 
contre le cancer. Consommer 
plusieurs oranges chaque jour 
aiderait à diminuer les risques 
de cancer du tube digestif et de 
la partie supérieure du système 
respiratoire. Son pouvoir 
antioxydant est particulièrement 
utile pour la prévention des 
maladies cardiovasculaires. Sa 
vitamine C, indispensable, est 
une alliée pour lutter contre la 
fatigue chronique. Mieux vaut 
néanmoins la consommer telle 
qu’elle plutôt qu’en jus. Autre 
source de vitamine C, l’avocat. Il 
contient aussi de la vitamine B, 
parfait pour son action anti-âge 
et son activation du collagène.

Est-il dangereux pour la santé 
que de se retenir d’uriner ? La 
réponse est oui. Selon le Dr 
Ugo Pinar, chirurgien urologue, 
cette mauvaise habitude peut 
avoir des conséquences sur 
les organismes aussi bien 
à court qu’à long termes.
Se retenir d’uriner n’est pas 
une habitude à prendre. Elle 
serait même particulièrement 
néfaste pour notre santé aussi 
bien à court qu’à long termes. 
Dans une interview accordée 
au site Femme Actuelle, le 
Dr Ugo Pinar, chirurgien 
urologue, revenait sur le sujet.
Pour rappel utile, les urines 
proviennent de la filtration des 
déchets du sang dont l’urée 
et la créatinine. Si elles sont 
en générales stériles, elles 
peuvent être colonisées par 
des bactéries faisant partie du 
microbiote urinaires. Et c’est 

que commencent les problèmes.
Se retenir d’uriner, 
une mauvaise idée
Assurant la filtration, les 
reins sécrètent les urines. Ces 
dernières sont ensuite expulsées 
via les uretères jusqu’à la 
vessie. « Le rôle de la vessie 
est double : stocker les urines 
de façon continente puis à la 
demande exécuter une vidange 
totale » soulignait le Dr Ugo 
Pinar. « Lorsque les urines sont 
dans la vessie, elles ne peuvent 
remonter vers les reins du fait 
de l’existence d’un système 
anti-reflux » poursuivait-
il. Composée de nombreux 
récepteurs, la paroi de la vessie 
déclenche ainsi notre besoin 
d’uriner selon un certain volume 
de remplissage. Ce dernier, 
variant selon les personnes, est 
un signal devant être entendu. 
Car se retenir peut entrainer des 

pathologies aiguës et chroniques.
Des infections à répétition
En se retenant d’uriner, deux 
risques majeurs peuvent 
survenir. En premier lieu, une 
accumulation des bactéries dans 
la vessie qui déclencheront une 
cystite chez la femme et une 
prostatite chez l’homme. Les 
bactéries, si elles parviennent 

à refluer jusqu’aux reins, 
peuvent également être la cause 
d’infections (pyélonéphrite). 
Autre risque à trop se retenir 
d’uriner : ne plus parvenir à le 
faire. « Il s’agit d’une pathologie 
touchant majoritairement les 
hommes » temporisait le Dr Ugo 
Pinar. Seule solution en ce cas, 
la pose d’une sonde urinaire.

Impossibilité d’uriner
Mais se retenir d’uriner peut 
aussi avoir des conséquences 
à plus long terme. En effet, 
la stagnation d’urines peut 
participer à la formation de 
calculs dans la vessie. Des 
calculs qui entraineront des 
infections, des douleurs voire des 
saignements urinaires. « Il peut 
être responsable de la formation 
de calculs du rein ou de l’uretère, 
d’infections des reins mais 
aussi d’une insuffisance rénale 
chronique pouvant devenir 
terminale » détaillait le Dr 
Pinar. Enfin, la vessie étant 
un muscle, se retenir d’uriner 
peut entrainer une distension 
chronique. « Elle se caractérise 
par des difficultés d’uriner voire 
une impossibilité complète et 
définitive » concluait-il. Autant 
de raisons pour ne plus attendre 
lorsque l’envie survient…

Selon une récente étude, certains 
légumes verts contiennent 
énormément de pesticides. 
Voici celui qui présente la 
plus forte concentration !
L’emploi de pesticides dans le 
secteur agricole est un enjeu 
crucial qui a une incidence 
directe sur notre régime 
alimentaire. L’Environmental 
Working Group (EWG), une 
organisation américaine à but 

non lucratif, a dévoilé son 
palmarès de 2023 des fruits et 
légumes les plus affectés par 
ces produits chimiques. D’après 
les conclusions de l’étude, 
l’impact des pesticides ne serait 
pas le même sur tous les fruits 
et légumes. En effet, seuls 15 
fruits et légumes auraient des 
niveaux réduits de résidus de 
pesticides. Par ailleurs, l’EWG 
a également établi la liste des 

12 fruits et légumes les plus 
pollués par les pesticides.
Ce légume vert est 
à consommer bio
Les épinards se positionnent sur 
la première place du podium 
des légumes les plus saturés 
en pesticides. Si vous adorez 
ce légume, il n’y a toutefois 
pas de raison de s’alarmer. 
Les spécialistes conseillent de 
favoriser les produits bio qui 

ne sont pas traités. Même si 
ces produits ont généralement 
un prix plus élevé, 85 % des 
légumes bio sont dépourvus de 
résidus nocifs. UFC-Que Choisir 
recommande aussi de bien 
nettoyer et éplucher les aliments 
lorsque cela est possible. Dans la 
suite du classement, on retrouve 
le chou kale, le chou, les feuilles 
de moutarde, les poivrons 
ainsi que les haricots verts.

En ce qui concerne les fruits, 

ce sont les fruits rouges qui se 

distinguent. Ils sont considérés 

comme les plus contaminés 

en pesticides. La fraise arrive 

d’ailleurs en tête de liste. 

Les raisins, les pêches, les 

poires, les nectarines, les 

pommes et les cerises font 

également partie de la liste.

Nutrition  
voici les aliments à privilégier après 50 ans

Se retenir d’uriner : quels sont les risques pour la santé ?

voici le légume vert qui présente la plus forte
concentration de pesticides
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Et si le secret du bonheur 
se cachait dans l’assiette 
? Découvrez les aliments 

à ne pas oublier d’ajouter à votre 
panier.

Et si le secret du bonheur résidait 
simplement dans votre assiette 
? Vous avez sans doute déjà 
entendu parler de la sérotonine, 
de l’endorphine ou encore de 
la dopamine. En effet, ce sont 
ces hormones qui contribuent 
à notre bien-être, notre humeur 
et notre bonheur. Mais atteindre 
cet état général de bien-être ne 
se fait pas par magie. En réalité, 
une alimentation adaptée peut 
apporter une aide précieuse en 
stimulant ces hormones, vous 
procurant ainsi votre dose de 
bonheur. Alors, quels sont donc 
ces aliments à privilégier pour 
cultiver la joie de vivre ?

Le chocolat est sans aucun doute 
le plus célèbre parmi eux. De 
quoi régaler les plus gourmands, 
à condition toutefois qu›il soit 
noir et contienne au moins 70 % 
de cacao. La banane, l›acolyte 
parfait du chocolat, saura aussi 
vous redonner le sourire ! Les 
fruits rouges, en particulier 
le cassis, sont d›excellents 
alliés pour votre bien-être. 
Non seulement ils procurent 
une dose de bonheur, mais en 
plus, ils contribuent à ralentir 
le vieillissement des cellules. 
Ces fruits sont véritablement 
miraculeux ! Plus étonnant 
encore, l›avocat et la betterave, 
en plus d›apporter de la couleur 
à votre assiette, ont également le 
pouvoir d›égayer vos journées !

Les aliments du bonheur à 
ajouter dans votre assiette

L›épinard, en plus d›être une 
source d›énergie, est un légume 
riche en nutriments du bonheur, 
on comprend mieux pourquoi 
Popeye en était accro ! Et que 
dire du cornichon qui rend 
heureux ! Aussi surprenant 
que cela puisse paraître, ce 

condiment est le parfait allié 
pour vous procurer une dose de 
bonheur en agissant directement 
sur la production de sérotonine. 
Du côté de la mer, les huîtres 
ainsi que les poissons gras 
riches en oméga 3, comme le 
maquereau ou le saumon, ont la 

cote. Pour les adeptes de fruits 

à coque tels que les amandes, 

les noisettes, les noix, c›est une 

bonne nouvelle : ces dernières, 

riches en magnésium et en 

vitamine B6, sont parfaites pour 

prendre soin de son cerveau 

et rendre plus heureux. Alors, 

autant ne pas s›en priver. Enfin, 
les graines de tournesol et de lin 

sont de véritables mines d›or 

pour la bonne humeur.

Ainsi, il y a une grande variété 

de choix. Tous ces aliments 

sont riches en nutriments du 

bonheur et ont un impact direct 

sur notre humeur et notre bien-

être. Gardez cela à l›esprit la 

prochaine fois que vous vous 

sentirez un peu fatigué !

Si trouver le sommeil est un 
combat chaque soir pour vous, 
le «brain tapping’’ pourrait 
être la solution miracle que 
vous recherchez.

Si vous êtes l’une de ces 
personnes qui se tourne et 
retourne sans cesse, cherchant 
désespérément à trouver le 
sommeil, alors la technique du 
«brain tapping’’ pourrait bien 
être votre solution salvatrice. Le 
«brain tapping’’ ou «tapotement 
cérébral’’ en français est une 
méthode d’endormissement à la 
mode. Elle fait sensation sur les 
réseaux sociaux, notamment sur 
TikTok. Et ce n’est pas le compte 
TikTok TheTappingSolution qui 
vous dira le contraire.

Cette technique a été mise au 
point en 1993 par l’ingénieur 
Gary Craig. Elle tire son 
inspiration de pratiques de la 
médecine traditionnelle chinoise. 
Son principe est simple. Il suffit 

de tapoter du bout des doigts 
certains points spécifiques 
du corps tout en répétant des 
affirmations apaisantes, telles 
que «je m’endors» ou «je suis 
détendu(e)’’. Cela permettrait 

ainsi de favoriser la relaxation 
et donc l’endormissement. 
Fouad Boustani, fondateur de 
MentallyGreat, partage sur 
TikTok : «Notre cerveau aime 
se connecter à des schémas 
rythmiques, donc si vous créez 
un schéma rapide, puis le 
diminuez, cela va ralentir votre 
activité cérébrale et favoriser le 
sommeil’’.  En outre, le «brain 
tapping’’ offre de nombreux 
avantages. Non seulement il est 
naturel, mais il est également 
sans risque à pratiquer.

Le «brain tapping››, méthode 
miracle pour trouver le sommeil

À savoir si cette technique 
impacte réellement le sommeil, 

le Dr Daisy Mae, experte du 
sommeil, s›exprime sur le site 
Huffington Post : «Le brain 
tapping fonctionne grâce à 
la pression que l’on met sur 
différents points du corps qui 
assurent que l’énergie se diffuse 
correctement dans l’organisme››. 
Elle recommande notamment 
de tapoter différentes zones 
du visage (autour des yeux, 
sous le nez et sous les lèvres), 
la clavicule, sous le bras et le 
sommet de la tête, de 7 à 9 fois, 
tout en répétant des affirmations 
pour favoriser la relaxation. Il 
ne vous reste plus qu›à mettre 
cette technique en pratique et 
vous abandonner aux bras de 
Morphée.

En été ou après un exercice 
physique, on se retrouve souvent 
«en nage». Cette transpiration 
est un phénomène naturel et 
indispensable à l’organisme. Elle 
permet d’éliminer les toxines, 
d’hydrater la peau et de maintenir 
le corps à une température 
stable. Bien que naturelle, cette 
transpiration peut parfois devenir 
source de complexes : auréoles 
sur les vêtements, taches jaunes 
ou encore mauvaises odeurs… 
Malgré un passage sous la 
douche et un coup de déodorant, 
rien n’y fait.

Si vous connaissez cette situation 
par cœur et que les odeurs liées à 
cette transpiration vous gênent, 
sachez que votre alimentation 

peut être en partie responsable. 
En effet, les odeurs corporelles 
varient en fonction de ce que l’on 
consomme. Certains aliments et 
boissons peuvent influencer la 
quantité de sueur sécrétée et son 
odeur.

Quels sont les aliments et 
boissons qui modifient notre 
odeur corporelle ? Une 
dermatologue répond

Les mauvaises odeurs 
corporelles proviennent de la 
dégradation de la sueur par 
les bactéries naturellement 
présentes à la surface de la peau. 
Ces dernières sont également 
dépendantes de ce qui se trouve 
dans notre assiette. Sur le réseau 
social TikTok, la dermatologue 

américain Dr. Dray dévoile la 
liste des coupables identifiés. 
À consommer avec modération 
si vous souhaitez minimiser les 
odeurs corporelles désagréables.

L’ail et l’oignon

Bien qu’ils soient connus 
pour leurs nombreux bienfaits 
pour la santé, l’ail et l’oignon 
peuvent être responsables d’une 
odeur corporelle désagréable. 
«Ces aliments sont riches en 
composés soufrés qui peuvent 
influencer notre odeur générale», 
explique Dr. Dray. En effet, une 
fois métabolisés, ces composés 
sont excrétés par la sueur, 
laissant derrière eux une odeur 
persistante qui peut être source 
de tracas pour certains.

Les légumes crucifères

Les légumes crucifères, tels 
que le brocoli, le chou et les 
choux de Bruxelles, sont 
également riches en composés 
soufrés. «Ces légumes peuvent 
contribuer à une légère odeur 
désagréable chez ceux qui en 
consomment beaucoup», note la 
dermatologue.

Les asperges

Les asperges contiennent 
un composé appelé méthyle 
mercaptan, responsable d’une 
odeur «de moisi» ainsi que de 
l’acide asparagusique transformé 
lors de la digestion. «Les 
molécules d’acide asparagusique 
sont dégradées en composés 
organiques contenant du soufre. 

On les appelle des thiols. 
L’élimination de ces produits 
donne à l’urine des taux mille 
fois plus importants en soufre 
que ce qu’il y a dans l’urine 
normale», explique à Radio-
Canada Première Yannick 
Bergeron, professeur de chimie.

La viande rouge

Selon une étude publiée en 
2006, les femmes seraient moins 
attirées par l›odeur corporelle 
des hommes qui consomment de 
la viande rouge que les autres. 
Les acides aminés présents dans 
la viande sont libérés lors de la 
digestion et peuvent se retrouver 
dans la sueur.

Brain tapping 

 focus sur cette méthode miracle pour s’endormir plus vite

Ces aliments peuvent être à l’origine de mauvaises odeurs 
corporelles

Le bonheur est dans l’assiette



Du jeu vidéo « Tales of Kenzera 
» aux séries « Supacell » ou « 
The Acolyte », les œuvres de 
science-fiction semblent de plus 
en plus accueillantes pour les 
personnages noirs

Un jeu vidéo afrofuturiste 
inspiré de la culture bantou, 
une série de super-héros noirs et 
londoniens, et même Star Wars 
qui donne les rôles pincipaux 
à deux personnages noirs et 
issus d’une culture inspirée de 
l’Afrique… Les exemples se 
multiplient depuis quelques 
mois : des personnages afro-
descendants ou issus de cultures 
africaines tiennent le devant de 
récits de science-fiction.

Bien sûr, rien de nouveau – 

Black Panther est déjà passé 
par là –, mais le phénomène 
s’accentue. Ce vendredi, Netflix 
a mis en ligne Supacell, série 
anglaise qui se déroule de nos 
jours à Londres. Six personnes 
qui ne se connaissent pas se 
découvrent des pouvoirs de 
super-héros. Leur point commun 
? Ils sont tous noirs. Et sans 
dévoiler l’intrigue, on peut dire 
que leur origine africaine a un 
rôle important dans l’histoire.

« Une perspective afro-
britannique »

« Je voulais réunir six 
personnages noirs pour donner 
l’opportunité à six artistes noires 
de montrer leur créativité », a 
expliqué le showrunner de la 

série Andrew Onwubolu, plus 
connu sous son nom d’artiste, 
Rapman. Avec Supacell, 
Rapman affirme être « le 
premier noir à créer, écrire et 
diriger sa propre série Netflix. » 
Pour ce musicien et producteur, 
déjà réalisateur de clips et 

films ambitieux, et membre de 
l’Ordre de l’Empire britannique 
à seulement 35 ans, Supacell 
est l’occasion de donner « une 

perspective afro-britannique 
» sur les problèmes sociaux 
contemporains comme le 
suicide, les violences conjugales 

ou l’accès aux soins pour les 
classes populaires.

La star américaine avait porté 
les mocassins en daim bleu à 
plusieurs occasions, sur scène et 
en dehors, dans les années 50

Des paires de chaussures 
en daim bleu, ou en anglais 
«blue suede shoes», ayant été 
portées par le roi du rock’n’roll 
américain Elvis Presley au début 
de sa carrière ont été adjugées à 
141.600 euros lors d’une vente 
aux enchères.

Une paire emblématique du 
King. Des chaussures en daim 
bleu, traduit «blue suede shoes» 
en anglais, ayant appartenu à 
Elvis Presley au début de sa 
carrière ont été vendues 120.000 
livres sterling (141.600 euros) ce 
vendredi 28 juin par une société 
d’enchère basée au Royaume-

Uni, relate notamment The 
Guardian.

La paire de chaussures, dont le 
prix de vente avait été estimé 
entre 100.000 et 120.000 livre 
sterling, ont été portée par Elvis 
Presley «dans les années 1950 
sur scène et en dehors». Le 
Guardian rapport notamment 
une performance filmée dans 
laquelle il interprète le titre 
«Hound Dog».

Données en 1958 avant son 
départ pour l’armée

Le chanteur aurait acquis ses 
chaussures comme un symbole 
après avoir interprété le titre 
«Blue Suede Shoes» dans son 
premier album en 1956. Une 
chanson d’un autre artiste Carl 

Perkins, mais qui restera une 
marque de fabrique du roi du 
rock’n’roll, y compris après sa 
mort en 1977 à 42 ans.

«En 1958, la nuit précédant 
le départ d’Elvis pour l’armée 
(dans le cadre de son service 
militaire), il a offert ces 
chaussures à un ami proche et 
à un membre de son entourage, 
Alan Fortas», indique la maison 
d’enchères Henry Aldrige & 
Son Ltd.

La paire a été authentifiée par 
un autre proche d’Elvis, Alan 
Fortas, qui a accompagné 
l’artiste dans sa carrière pendant 
22 ans, et qui possède ce qu’il 
revendique comme la plus 
grande collection d’objets ayant 
appartenu au chanteur.

« Tales of Kenzera », « Supacell »… La science-fiction 
intègre enfin les afro-descendants

Les « Blue Suede Shoes » d’Elvis Presley s’envolent 
pour plus de 140.000 euros aux enchères
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Plus de deux ans après l’invasion 
de l’Ukraine par la Russie et 
dans le sillage de sanctions 
européennes, la plateforme 
suédoise supprime le profil et 
les chansons des artistes qui 
soutiennent le camp russe.

Aux grands maux les grands 
remèdes. En mars 2022, Spotify 
annonçait mettre fin à ses 
services en Russie, au lendemain 
de l’invasion de cette dernière en 
Ukraine. Plus de deux ans après 
le début du conflit opposant 
les deux pays, la plateforme 

suédoise renforce ses sanctions 
en supprimant totalement la 
discographie des artistes russes 
favorables à la guerre en cours.

Une information confiée par 
l’équipe de Spotify, dans un mail 
envoyé à la rédaction du journal 
indépendant Moscow Times. 
“Nos règles de plateforme 
stipulent clairement que nous 
prenons des mesures lorsque 
nous identifions un contenu 
qui viole explicitement nos 
politiques de contenu ou les 
lois locales”, y signifie-t-elle. 

Et d’ajouter : “Après examen, 
ces artistes ont atteint le seuil de 
radiation”.

Des sanctions européennes

Parmi les artistes concerné·es 
: le groupe de rock Lioubè, 
les chanteurs Grigory Leps, 
Oleg Gazmanov, Shaman… 
Ce dernier, pop star locale, 
avait d’ailleurs été sanctionné 
par Bruxelles par le biais de 
plusieurs mesures restrictives – 
gel des avoirs et interdiction de 
voyager notamment –  le 24 juin 

dernier.

“Depuis le début de la guerre 
d’agression de la Russie 
contre l’Ukraine, [Shaman] a 
participé à plusieurs reprises 
à des concerts organisés 
par le Kremlin, y compris à 
l’événement anniversaire du 
Kremlin pour cette guerre, et 
a donné des concerts dans les 
régions illégalement occupées 
de l’Ukraine”, avançait l’Union 
européenne dans sa liste de 
sanctions. La chanteuse Polina 
Gagarina a elle aussi été 

punie pour avoir “généré des 
revenus importants” grâce à 
des événements sponsorisés par 
l’État russe.

Au total, ce sont plus de 2200 
personnes et entités qui ont fait 
l’objet de sanctions de la part de 
l’UE. Si les artistes cité·es voient 
leurs morceaux disparaître de 
Spotify, ils restent toutefois 
disponibles sur les plateformes 
concurrentes – Apple Music et 
YouTube – basées aux États-
Unis.

Guerre en Ukraine 

Spotify supprime la discographie des artistes russes 
pro-Poutine



Volé deux fois et retrouvé 
dans un sac plastique 
à Londres en 2002, le 

tableau « Le Repos pendant la 
fuite en Egypte » a été vendu 
pour plus de 20 millions d’euros 
aux enchères

Œuvre du célèbre peintre 
vénitien Titien, Le Repos 
pendant la fuite en Egypte 
a été vendu pour plus de 20 
millions d’euros mardi. D’après 
la maison Christie’s citée par 
CNN, il s’agit du prix le plus 
élevé jamais atteint aux enchères 
pour une œuvre de Titien 
alors qu’elle ne mesure que 46 
centimètres sur 62 centimètres, 
une taille minuscule par rapport 
aux œuvres gigantesques pour 
lesquelles l’artiste s’est fait 

connaître.

Il faut rappeler que l’histoire 
de ce petit tableau est très 
singulière. Titien, de son vrai 
nom Tiziano Vecellio, l’a réalisé 
au début du XVIe siècle et de sa 
carrière. Au cours des derniers 
siècles, il a changé de mains à de 
multiples reprises et a appartenu 
à plusieurs aristocrates. Puis il 
a été volé lors des pillages par 
les troupes napoléoniennes à 
Vienne (Autriche) en 1809 et 
emporté à Paris.

Volé à deux reprises

L’œuvre est réapparue six ans 
plus tard à Vienne et a été achetée 
par des collectionneurs privés. 
Elle a ensuite été vendue à John 
Alexander Thynne, quatrième 

marquis de Bath (Royaume-
Uni), avant d’être dérobée en 
1995 chez ses descendants. Elle 
a disparu pendant sept ans… 
avant d’être retrouvée en 2002 
dans un sac plastique à un arrêt 
de bus à Londres.

Orlando Rock, président de 
Christie’s UK, a déclaré dans un 
communiqué que cette vente aux 
enchères était « un hommage à 
la provenance impeccable et à la 
beauté tranquille de ce sublime 
chef-d’œuvre précoce de Titien, 
qui est l’un des produits les 
plus poétiques de la jeunesse de 
l’artiste ». La valeur de la toile 
avait été estimée entre 17 et 30 
millions d’euros par la maison 
de vente.

Disney prépare une suite du 

film culte sur le monde de la 
mode avec Meryl Streep, Anne 

Hathaway et Emily Blunt.

Miranda Priestly va reprendre du 
service. Près de 20 ans après la 
sortie du film Le Diable s’habille 
en Prada, le long-métrage culte 
sur le monde de la mode avec 
Meryl Streep, Anne Hathaway, 
Emily Blunt et Stanley Tucci va 
avoir le droit à une suite.

Comme le rapporte le média 
américain Variety, la scénariste 
du film d’origine, Aline Brosh 
McKenna est en discussion avec 
Disney pour réaliser cette suite. 
Pour l’heure, le casting n’a pas 
encore été annoncé.

Inspiré du roman éponyme 
de Lauren Weisberger paru 
en 2003, Le Diable s’habille 
en Prada raconte l’histoire de 
Miranda Priestly (Meryl Streep), 

rédactrice en chef caractérielle et 
influente du magazine de mode 
Runway - librement inspirée 
de la redoutable Anna Wintour, 
rédactrice en chef de l’édition 
américaine de Vogue -, et de ses 
assistantes Andrea Sachs (Anne 
Hathaway) et Emily Charlton 
(Emily Blunt).

Une comédie musicale en 
préparation à Londres

Sorti en 2006, le film de David 
Frankel a cartonné au box-office 
générant 326,7 millions de 
dollars dans le monde. Il a aussi 
permis à Meryl Streep de recevoir 
le Golden Globe de la meilleure 
actrice dans une comédie, ainsi 
qu’une nomination aux Oscars.

Selon le media Puck, dans cette 

suite, Miranda Priestly, toujours 
à la tête du magazine Runway, 
doit faire face au déclin de la 
presse papier. Elle doit affronter 
Emily Charlton, son ancienne 
assistante, désormais cadre d’un 
groupe de luxe annonceur dans le 
magazine...

En parallèle, une comédie 
musicale Le Diable s›habille 
en Prada est également en 
préparation au Royaume-Uni 
depuis 2015. La musique a été 
réalisée par Elton John et la mise 
en scène et la chorégraphie sont 
signées Jerry Mitchell, trois fois 
lauréat d›un Tony Award. La 
première est prévue en octobre 
2024 à Londres.

La chanteuse britannique Mel B, 
«scary spice» au sein des Spice 
Girls va rcevoir un doctorat 
honorifique pour son engagement 
en faveur des victimes de 
violences domestiques.

Son engagement pour les victimes 
de violences domestiques va 
lui valoir un doctorat. Melanie 
Brown, plus connue sous le nom 
de Mel B, ou Scary Spice au 
sein des Spice Girls, va recevoir 
un doctorat honorifique le mois 
prochain à l’université de Leeds 
Beckett pour «service rendu à la 
ville de Leeds».

La chanteuse, elle-même 
ancienne victime de violences 
conjugales, parraine une 

association venant en aide aux 
femmes, depuis 2018. Elle a 
été décorée en 2022 du titre 
honorifique de MBE (member of 
British Empire).

La chanteuse a qualifié, dans 
un communiqué, ce doctorat 
d’»incroyable honneur». Dans 
une courte vidéo publiée par 
l’université de Leeds, Meanie 
Brown raconte son parcours 
universitaire:

«Je me suis inscrite à l’université 
de Leeds Beckett. Je tenais 
absolument à le faire, étudier et 
suivre un cours sur la prise en 
charge des traumatismes».

«Un effet thérapeutique»

«C›est un gros boulot, beaucoup 

d›informations et ça a aussi eu un 

effet thérapeuthique pour moi. Ça 

m›a aussi rappelé combien j›étais 

nulle à l›école et combien je peux 

faire mieux aujourd›hui!».

La chanteuse, révélée en 1994 

avec les SPice Girls aux côtés 

de Victoria Beckham, Melanie 

Chisholm, Geri Halliwell et 

Emma Bunton, a connu pendant 

10 ans un mariage violent avec 

Stephen Belafonte.

Elle l›a notamment raconté dans 

son autobiographie, intitulée 

Brutally honest, publiée en 2018.

Ce tableau retrouvé dans un sac plastique à un arrêt 
de bus a été vendu 20 millions d’euros

Le film«Le diable s’habille en  PRADA»  va avoir le droit
 à une suite

L’ ex-Spice Girls Mel B bientôt titulaire d’un Doctorat
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Le 26 juin dernier, Eva Longo-
ria a fait son retour sur le petit-
écran dans la série La Terre des 
femmes. À cette occasion, l’ac-
trice a répondu aux questions 
de Télé Magazine, ce mardi 9 
juillet et a notamment semé le 
doute sur un possible retour du 
célèbre show Desperate Hou-
sewives.

Après les retrouvailles des ac-
teurs de la saga Harry Potter ou 
encore ceux de la célèbre sitcom 
Friends, c’est désormais Des-
perate Housewives qui pourrait 
signer son grand retour sur nos 
écrans. Une nouvelle annoncée 
par Eva Longoria au micro de 
Canal + lors de son passage au 
Festival de Cannes. L’actrice 
avait confié qu’il s’agirait de 
«retrouvailles spéciales» avec 
les acteurs pour célébrer les 

vingt ans de la série. Ce mardi 
9 juillet, en pleine promotion 
de son nouveau show La Terre 
des femmes, l’ex-femme de 
Tony Parker est toutefois reve-
nu sur ses propos : «Je ne sais 
pas encore ce que ce sera, mais 

Disney essaye de l’organiser. 
J’éspère que l’on pourra faire 
quelque chose comme une dis-
cussion.»

Eva Longoria a notamment ex-
pliqué que tourner cet épisode 

spécial s›annonce compliqué 
pour le moment en raison des 
différents emplois du temps 
chargés des héroïnes de la sé-
rie : «On est toutes aux quatre 
coins du monde : je tourne en 
Espagne, Marcia (Cross) est 
ailleurs, je ne sais pas ce que 
fait Teri (Hatcher)... Le plus 
compliqué est d›arriver à toutes 
nous réunir, mais j›éspère 
qu›on y arrivera.»

Desperate Housewives : ces 
autres actrices partantes 
pour un retour de la série

Le retour de Desperate Hou-
sewives est en discussion 
depuis plusieurs années main-
tenant. En février 2023, Dana 
Delany, l›interprète de Kathe-
rine Mayfair, avait confié à 
Télé Star qu›elle accepterait 

sans hésiter de revenir dans 

une suite de la célèbre série 

: «Oui sans hésiter. C’est à 

Marc Cherry de décider.» De 

son côté, Teri Hatcher, avait 

elle aussi affirmé être partante 
dans les colonnes du Parisien 

: «Cette décision ne m’appar-

tient pas. La balle n’est pas 

dans mon camp». Malgré 

quelques tensions sous le tour-

nage, les actrices de Desperate 

Housewives sont donc prêtes 
à se replonger dans les aven-

tures de Susan, Bree, Lynette 

et Gaby. Les fans du show vont 

encore devoir patienter avant 

de savoir si oui ou non ils re-

trouveront leurs héroïnes pré-

férées ensemble à l’écran.

Divorce, bataille juridique... 
Ces dernières années n’ont pas 
été faciles pour Angelina Jolie, 
qui d’après une source, a repris 
le poil de la bête. L’actrice amé-
ricaine souhaite désormais se 
focaliser sur l’avenir et ses nou-
veaux projets.

Angelina Jolie se concentre sur 
son avenir et ses enfants. Mal-
gré les nombreuses batailles 
judiciaires avec son ex-mari, 
Brad Pitt, l’actrice américaine 
de 49 ans semble avoir retrouvé 
un certain équilibre. «Angie 
semble très heureuse et satis-
faite de sa vie», déclare une 

source proche de l’actrice à 
People. «Elle se concentre sur 
ses enfants et son travail. Elle 
est impliquée dans des projets 
qui lui tiennent vraiment à cœur 
et qui la passionnent». Derniè-
rement, l’interprète de Lara 
Croft dans Tomb Raider s’est 
consacrée à plusieurs projets, 
notamment une nouvelle comé-
die musicale The Outsiders, qui 
a d’ailleurs remporté le prix de 
la meilleure nouvelle comédie 
musicale lors de la cérémo-
nie des Tony Awards, qui s’est 
déroulée le 16 juin dernier. 
«Cela a été un privilège pour 

moi de faire partie de ce projet. 
J’ai beaucoup de respect pour 
Broadway et tous ceux qui y 
travaillent», avait-elle déclaré 
au média américain.

Elle a également collaboré avec 
sa fille, Vivienne, lors de la pro-
duction de la comédie musicale. 
Une première pour elle. «Ma 
fille Vivienne adore le théâtre. 
Elle apprécie tout le théâtre, 
mais elle sait très bien de quoi 
elle se sent proche et à quoi 
elle réagit. Elle est allée voir 
The Outsiders à La Jolla envi-
ron cinq fois et m›en parlait, 
alors que j›avais lu le livre et vu 

le film il y a des années (...)», 
avait-elle expliqué à Deadline.

Depuis l’annonce de leur di-
vorce, Maddox, Zahara, Shiloh, 
Vivienne et Knox ont choisi 
leur camp. Une source a confié 
dans les colonnes de SheKnows 
que les enfants de Brad Pitt et 
Angelina Jolie, se disputeraient 
au sujet de leur père. «Alors 
que Maddox, Pax, Zahara et 
Vivienne sont tous catégori-
quement dans l’équipe d’An-
gie, Shiloh et Knox continuent 
de parler à leur père. Mais les 
autres enfants ne comprennent 
pas leur rapprochement avec 

Brad. Et ils essaient de les per-

suader de changer de camp, ce 

qui provoque beaucoup de ten-

sions.»

Vivienne, qui veut absolument 
se détacher de l’image de son 

père, a fait un changement radi-

cal. La jeune fille de 15 ans a 
décidé de changer son nom de 

famille et s’appelle désormais 

Vivienne Jolie. Idem du côté de 
Zahara, qui avait déjà pris une 

décision similaire et qui se pré-

nomme «Zahara Marley Jolie» 

pour ses projets artistiques.

Le détective d’Amber 
Heard, embauchée par 
la comédienne en vue de 

son procès face à Johnny Depp, 
a fait des révélations concer-
nant l’acteur. Contrairement à 
ce qu’il pensait trouver, il aurait 
toujours bénéficié d’un soutien 
infaillible des personnes qu’il 
a pu côtoyer tout au long de sa 
vie.

Johnny Depp semble être très 
aimé. Alors qu’Amber Heard 
était sur le point de se lancer 
dans un procès de taille face 
au comédien, elle avait pris 
la décision de faire appel à un 
détective privé pour qu’il puisse 
trouver certaines informations 
sur lui. Ainsi, elle a décidé 
d’embaucher Paul Barres qui 
vient de sorti un livre sur son 
enquête intitulé Johnny Depp’s 
Accidental Fixer.

Il a raconté avoir interviewé 
pas moins de 100 personnes 
avant le procès en diffamation. 
Contrairement aux témoignages 
qu›il pensait trouver, il a été 
surpris de découvrir que le co-
médien bénéficiait encore d›un 
soutien infaillible de ses anciens 

partenaires de jeu ou de ses an-
ciennes compagnes.

Johnny Depp semble être très 
aimé par ses anciens partenaires

Selon ses propos, Johnny 
Depp a été décrit comme était 
un «gentleman» et comme 

quelqu›un qui «n›a pas un 
seul grain de méchanceté dans 
son corps», contrairement aux 
lourdes accusations portées 
par Amber Heard. Certains au-
raient même ajouté qu›il avait 
«du respect et de l›adoration 
pour les femmes».

Alors que les avocats vou-
laient sans doute récupérer 
de nombreuses informations 
compromettantes sur le comé-
dien aujourd›hui âgé de 61 
ans, ça n›aurait donc pas été le 
cas. Malgré tout, lors du pre-
mier procès en diffamation, en 
2020, Johnny Depp avait per-

du. Il accusait son ex-femme de 
diffamation alors qu›elle avait 
assuré qu›il l›avait battue. Un 
juge avait estimé qu›il avait fait 
craindre pour la vie de la comé-
dienne.

L’enquêteur privé devait se 

plonger dans la vie et l’histoire 
de Johnny Depp

Mais quelques mois plus tard, 
un nouveau procès s’était tenu 
et avait cette fois-ci donné rai-
son au comédien. Le tribunal 
avait condamné Amber Heard a 
versé 15 millions de dollars - 10 
millions de dollars en compen-
sation et 5 millions de dollars en 
dommages et intérêts punitifs à 
son ex-mari.

Le détective n’a pas précisé s’il 
avait été embauché pour travail-
ler pour le premier procès ou le 
second. Il a simplement expli-
qué qu’il avait reçu pour ins-
truction de «se plonger dans la 
vie et l’histoire de Johnny Depp 
et de découvrir des preuves de 
ses prétendues violences phy-
siques envers des femmes».

Amber Heard

 ce que son enquêteur privé a découvert sur Johnny Depp 
l’a stupéfié

Desperate Housewives 

le retour de la série pour ses 20 ans annulé ? 

Angelina Jolie “heureuse et satisfaite” 
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RentRée scolaiRe:

“Lemsid 2024” du 4 au 21 septembre au Palais des 
expositions à Alger

Plus de 100 enfants de la communauté algérienne 
à l’étranger accueillis à Oran

JiJel / vacances d’été:

Arrivée du 1er groupe d’enfants de la communauté 
nationale à l’étranger

La Société algérienne des 
foires et expositions 
(SAFEX) a annoncé 

jeudi dans un communiqué 
l’organisation de la 3e édition 
de la Foire de la rentrée 
scolaire «Lemsid 2024» à 
partir du 4 septembre prochain 
jusqu’au 21 du même mois, au 
Palais des expositions (Pins 
maritimes) à Alger.
Placée sous le patronage 
du ministère du Commerce 
et de la Promotion des 
exportations, la foire de la 

rentrée scolaire sera organisée 
au pavillon central du Palais 
des expositions, précise 
le communiqué, ajoutant 
que cette manifestation 
qui coïncidera avec les 
préparatifs de la nouvelle 
année scolaire, avait pour 
objectif de «d’assurer la 
disponibilité des articles 
scolaires et bureautiques à des 
prix compétitifs au profit des 
consommateurs locaux».
Selon le communiqué, 
l’événement prévoit la 

participation de plus de 
cinquante (50) exposants 
activant dans le domaine des 
fournitures scolaire et des 
livres, des écoles de soutien 
et de langues, des entreprises 
de fournitures bureautiques 
et d’autres», relevant que 
cette manifestation prévoit 
également un «programme 
éducatif au profit des enfants 
et des élèves».
A noter que la foire ouvrira 
ses portes à 10h jusqu’à 19h, 
selon la même source.

Dans ce sillage, les inscriptions 
relatives à la participation à 
cet évènement ont été lancées 

officiellement sur le lien 
https://registration.safex.dz/
login, conclut le communiqué.

Pas moins de 103 enfants 
de la communauté 
algérienne résidant à 

l’étranger ont débarqué, jeudi 
soir, à Oran, en provenance 
de France accompagnés de 
12 encadreurs avant d’être 
transportés au centre des jeunes 
«Salamandre» à Mostaganem 
pour un séjour de 14 jours.
Dans une déclaration à l’APS, 
le directeur central au ministère 
de la Jeunesse et des Sports 
(MJS), Rahal Nadir, qui était 
à la tête de la délégation 
recevant ce groupe d’enfants, 
a fait savoir que cette opération 
intervient «en exécution des 
instructions du président de la 
République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, qu’il a données en 
Conseil des ministres pour 
accueillir cet été 2.000 enfants 

de la communauté algérienne 
résidant à l’étranger’’.
Et de poursuivre : «il s’agit d’une 
opération à caractère nationale 
qui vise à relier les enfants de 
notre communauté à l’étranger 
avec leur pays d’origine à 
travers la programmation de 
plusieurs activités, notamment 

la visite de sites historiques et 
touristiques, afin de mettre en 
valeur le potentiel dont recèle 
l’Algérie dans ce domaine 
et contribuer à consolider 
et à renforcer la culture 
d’appartenance à leur pays 
d’origine chez ces enfants’’.
De son côté, le directeur de la 

Jeunesse et des Sports d’Oran, 
Adel Tedjar a affirmé que 
cette initiative, organisée pour 
le deuxième été consécutif, 
concerne, dans sa première 
phase qui a débuté ce jeudi, 
1.000 enfants qui ont été 
accueillis dans différents 
aéroports algériens.
Il a, en outre, souligné qu’elle 
sera suivie d’ici deux semaines 
d’une deuxième phase au cours 
de laquelle le même nombre 
d’enfants de la communauté 
algérienne établis à l’étranger 
seront accueillis pour passer 
14 jours dans différents sites de 
jeunes implantés dans certaines 
villes côtières.
Des jeunes de plus 14 ans 
avaient bénéficié d’une même 
opération, il y a quelques 
semaines, a-t-il rappelé, 

soulignant que cette démarche, 
qui s’inscrit dans le cadre d’une 
convention liant le MJS et la 
Mosquée de Paris en application 
des instructions du président de 
la République, est dédiée cette 
fois-ci à la catégorie d’enfants 
âgés entre 7 et 14 ans.
Pour leur part, les enfants 
concernés, qui ont créé 
une ambiance particulière 
à l’aéroport en scandant le 
célèbre slogan des supporters 
de la sélection algérienne de 
football ‘’One, two, three,viva 
l’Algérie’’, ont affiché leur joie 
de passer leurs vacances dans 
leur pays d’origine et savourer 
les moments de bonheur qu’ils 
vont vivre au prix d’un riche 
programmé arrêté par les 
organisateurs.

Un premier groupe 
d’enfants de la 
communauté 

nationale à l’étranger est 
arrivée jeudi soir à l’aéroport 
international Ferhat Abbas de 
Jijel pour passer des vacances 
d’été au centre des vacances et 
de loisirs de Bordj Blida dans 
la commune d’El Aouana.
Cette initiative s’inscrit dans le 
cadre de la mise en œuvre des 
directives des Hautes autorités 

du pays, a indiqué à l’APS 
M. Amine Meziane Cherif, 
directeur de wilaya de la 
jeunesse et des sports, en marge 
de l’accueil en compagnie 
d’autres responsables locaux 
de cette délégation composée 
de 58 enfants, en précisant que 
le séjour de ce groupe s’étalera 
du 11 au 22 juillet.
Un riche programme incluant 
des activités de loisirs et de 
découverte a été prévu au 

centre des vacances et de 
loisirs avec des sorties vers 
les magnifiques sites naturels 
du pays particulièrement de 
la wilaya de Jijel au profit de 
ces enfants, a ajouté la même 
source.
Un deuxième groupe de 
la communauté nationale 
à l’étranger séjournera 
également à Jijel au terme 
de la session de ce premier 
groupe, a-t-on indiqué.


